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КХЛ как организация 
  

Шипачев стал шестым игроком в истории КХЛ, сыгравшим 700 матчей (Р-
Спорт) 
Капитан московского "Динамо", олимпийский чемпион Пхенчхана Вадим 
Шипачев стал шестым хоккеистом в истории КХЛ, сыгравшим 700 матчей. 

перейти к статье 

Дацюк стал четвертым по возрасту игроком, забившим гол в матче КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Дацюк стал четвертым по возрасту (41 год и 232 дня) игроком, забившим гол в 
матче КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Еще две команды КХЛ вышли во второй раунд плей-офф без поражений. 
Но ни ЦСКА, ни "Ак Барсу" не было легко (Sport24.ru) 
"Торпедо" и "Нефтехимик" - красавчики.  

перейти к статье 

Владимир Плющев: "Состав у "Спартака" не слабее, чем у "Динамо". Дело 
идет к матчу номер семь" (Russia-hockey.ru) 
О первых трех четвертьфиналистах плей-офф КХЛ-2020 и оставшихся интригах 
- для Russia-Hockey.ru - экс-главный тренер национальной сборной, экс-главный 
арбитр Лиги.  

перейти к статье 

До двух побед. "Спартак" обыграл "Динамо" и сравнял счет в серии плей-
офф КХЛ (ТАСС) 
Красно-белые выиграли в четвертом матче со счетом 3:2. 

перейти к статье 

Столичное дерби "Спартака" и "Динамо" едва не закончилось массовым 
побоищем. Но продолжение еще будет (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
В самой интересной серии плей-офф - равенство. 

перейти к статье 

"Спартак" - "Динамо" Москва - 3:2, обзор матча плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com) 
"Спартак" снова обыграл московское "Динамо" и сравнял счет в противостоянии. 
Теперь серия пойдет до двух побед. 

перейти к статье 

"Спартак" и "Динамо" продолжают рубиться в московской суперсерии. 
Они массово подрались после сирены (Sport24.ru) 
Красно-белые сравняли счет в серии. Кажется, это лучшая битва Кубка Гагарина.  



 

 

перейти к статье 

"Динамо" вырубило вратаря соперников и устроило массовую потасовку. 
Но победа все равно досталась "Спартаку" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
В четвертой встрече 1/8 финала Кубка Гагарина красно-белые быстро забили 
три гола. Бело-голубые смогли отквитать два и едва не отыгрались. Счет в серии 
сравнялся.  

перейти к статье 

Знарок надеется, что хоккеист "Спартака" Рылов сыграет в следующем 
матче плей-офф (ТАСС) 
Главный тренер отметил хороший старт своей команды в воскресном матче 
против "Динамо". 

перейти к статье 

Иностранцы у "Торпедо" сыграли ужасно. Пять причин, почему Нижний 
Новгород вылетел из Кубка Гагарина (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные команды, которые 
туда пробились. Вторым из розыгрыша Кубка Гагарина вылетело нижегородское 
"Торпедо". Мы называем пять причин, почему это произошло.  

перейти к статье 

Игорь Никитин: "Все матчи серии были тяжелыми, но для нас это хорошо" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин после победы над "Торпедо" (3:2 ОТ) в 
четвертом матче серии 1/8 финала Кубка Гагарина пояснил, почему хозяева 
активнее провели две трети встречи. 

перейти к статье 

Немировски: то, как мы действовали последние две игры, должно было 
привести к 2-2 в серии (Чемпионат.com) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Дэвид Немировски 
прокомментировал поражение своей команды в третьем матче первого раунда 
плей-офф Кубка Гагарина с московским ЦСКА. 

перейти к статье 

Эмоций у "Нефтехимика" на плей-офф не хватило - дальше идет "Ак 
Барс" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Очень неоднозначный сезон для Нижнекамска. 

перейти к статье 

Квартальнов: каждый матч с "Нефтехимиком" получился на загляденье 
(Р-Спорт) 
Главный тренер казанского "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов заявил, что каждый 
матч серии первого раунда плей-офф КХЛ с нижнекамским "Нефтехимиком" 
получился на загляденье. 

перейти к статье 

Вячеслав Буцаев: "Будем откровенны, опыта и мастерства в играх плей-
офф у "Ак Барса" больше, нежели у нас" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Нефтехимика" Вячеслав Буцаев подвел итоги серии с "Ак 
Барсом" в 1/4 финала Восточной конференции Кубка Гагарина. 

перейти к статье 



 

 

Тренер "Сибири" помог "Авто" затянуть серию: запросил просмотр гола 
Дацюка, но получил удаление (Sports.ru/tribuna) 
Даже после 3-0 в серии было глупо ожидать, что "Автомобилист" смирится с 
судьбой и в воскресенье выйдет просто доигрывать сезон. 

перейти к статье 

"Сибирь" - "Автомобилист" - 1:5, обзор матча плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Команда Андрея Мартемьянова вернула серию в Екатеринбург, уверенно 
переиграв "Сибирь" в четвертом матче. 

перейти к статье 

Мартемьянов: главное, чтобы дома команда играла не на публику, а на 
результат (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов прокомментировал 
победу своей команды в четвертом матче серии первого раунда плей-офф Кубка 
Гагарина с новосибирской "Сибирью".  

перейти к статье 

"Магнитке" нужен тренер, который вот-вот выбьет ее из плей-офф. 
Скабелка созрел для топ-клуба КХЛ (Sport24.ru) 
У белоруса будет много вариантов. "Магнитке" нужно сыграть на опрежение.  

перейти к статье 

"Не задевают разговоры, что "Витязь" - фарм-клуб СКА" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист подмосковной команды Егор Воронков - об отношениях с питерскими 
армейцами, поражении в плей-офф КХЛ и уходе лидеров коллектива. 

перейти к статье 

Обзор дня: Самая непредсказуемая серия плей-офф. В ней нет ни 
фаворита, ни логики (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства КХЛ разъяснил эпизод с голом Дацюка 
(Чемпионат.com) 
Департамент судейства КХЛ опубликовал видео, в котором разъяснил, почему 
судьи четвертого матча серии плей-офф "Сибирь" - "Автомобилист" засчитали 
гол форварда екатеринбуржцев Павла Дацюка. 

перейти к статье 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

206 голов на последней минуте, супертройка "Алтая" и непробиваемый 
Чуфаров. Цифры и факты регулярного сезона (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Завершился Париматч регулярный чемпионат Молодежной хоккейной лиги, 
который стал 11-м в истории МХЛ. 

перейти к статье 



 

 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Второй шаг "Ванке Рэйз" к чемпионству (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
"Агидель" и "КРС Ванке Рэйз" в Международный женский день подарили 
болельщикам яркий матч, ставший бенефисом голкипера гостей Нооры Рятю.  

перейти к статье 

Денис Афиногенов: "Качество броска - это 90% успеха". Цитата дня 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Наставники "Агидели" и "КРС Ванке Рэйз" подвели итог матча в Уфе.  

перейти к статье 

Ноора Рятю: "Будем настраиваться на третью игру так, будто начали все с 
чистого листа" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Вратарь "КРС Ванке Рэйз" Ноора Рятю и нападающий "Агидели" Ольга Сосина 
подвели итог прошедшего матча.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Свечников, Прохоркин и еще 5 наших, которые могут вернуться в КХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о хоккеистах, способных вернуться из 
Северной Америки в межсезонье.  

перейти к статье 

Российский вратарь Налимов подписал контракт с фарм-клубом команды 
НХЛ "Чикаго" (ТАСС) 
Российский вратарь Иван Налимов подписал контракт с командой Американской 
хоккейной лиги (АХЛ) "Рокфорд", которая является фарм-клубом команды 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Чикаго". 

перейти к статье 

В этом сезоне НХЛ сыграло уже 50 хоккеистов из России! За "Сан-Хосе" 
дебютировал защитник Кныжов (Sport24.ru) 
Он был почти неизвестен в России, а теперь играет в команде Карлссоном и 
Бернсом.  

перейти к статье 

Разное 
 

Главгосэкспертиза РФ одобрила проект нового стадиона хоккейного клуба 
"Авангард" в Омске (ТАСС) 
Строительство планируется завершить в сентябре 2022 года. 

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Шипачев стал шестым игроком в истории КХЛ, сыгравшим 700 матчей (Р-
Спорт, Москва, 8 марта 2020) 
Капитан московского "Динамо", олимпийский чемпион Пхенчхана Вадим 
Шипачев стал шестым хоккеистом в истории КХЛ, сыгравшим 700 матчей. 
"Динамо" в воскресенье в Москве проводит четвертый матч серии первого 
раунда плей-офф КХЛ против "Спартака". "Бело-голубые" ведут 2-1 в серии до 
четырех побед. 
Ранее отметку в 700 матчей в КХЛ преодолели: капитан магнитогорского 
"Металлурга" Сергей Мозякин, его одноклубник Евгений Бирюков, форвард 
московского "Спартака" Денис Кокарев, нападающий казанского "Ак Барса" 
Данис Зарипов и форвард петербургского СКА Илья Каблуков. 
Шипачев в КХЛ играл за череповецкую "Северсталь" (258 матчей), СКА (305) и 
"Динамо" (137). До воскресной игры Шипачев набрал 663 очков (212 голов и 451 
передача).  

https://rsport.ria.ru/20200308/1568320478.html 

К заголовкам сообщений 

Дацюк стал четвертым по возрасту игроком, забившим гол в матче КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020) 
Гости открыли счет в матче на старте второго периода усилиями Георгия 
Белоусова. Спустя пять минут вновь отличилось второе звено уральской 
команды. На сей раз автором гола стал 41-летний Павел Дацюк. Тренерский 
штаб "Сибири" брал запрос на положение вне игры, однако после 
видеопросмотра взятие ворот было подтверждено, а хозяева остались в 
меньшинстве. 
Дацюк стал четвертым по возрасту (41 год и 232 дня) игроком, забившим гол в 
матче КХЛ. Рекорд принадлежит тренеру "Авангарда" Вячеславу Козлову 
который забил за "Атлант" в возрасте 42 лет и 254 дней. Второе место занимает 
Сергей Федоров (42 года и 100 дней), топ-3 замыкает Олег Петров (41 год и 265 
дней).  

https://www.championat.com/hockey/news-3990509-dacjuk-stal-chetvjortym-po-
vozrastu-igrokom-zabivshim-gol-v-matche-khl.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Еще две команды КХЛ вышли во второй раунд плей-офф без поражений. 
Но ни ЦСКА, ни "Ак Барсу" не было легко (Sport24.ru, Москва, 8 марта 2020) 
"Торпедо" и "Нефтехимик" - красавчики.  
Перед стартом розыгрыша Кубка Гагарина казалось, что как минимум в двух 
сериях у команд, посеянных ниже, нет шансов. Не то что на проход дальше, а 
даже на один выигранный матч! Приговоренными были "Витязь" и "Торпедо" - 
команды, которые по своему несчастью попали на два "армейских" клуба. СКА и 
ЦСКА не вылетали в первом раунде настолько давно, что мало кто допускал 
даже микроскопическую осечку.  
Накануне "Витязь" закончил свои мучения, проиграв сери четыре матча со СКА. 
Неформальный фарм-клуб петербуржцев создал видимость борьбы, затянул 

https://rsport.ria.ru/20200308/1568320478.html
https://www.championat.com/hockey/news-3990509-dacjuk-stal-chetvjortym-po-vozrastu-igrokom-zabivshim-gol-v-matche-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3990509-dacjuk-stal-chetvjortym-po-vozrastu-igrokom-zabivshim-gol-v-matche-khl.html


 

 

игру до овертайма, но по итогу все равно сдался. Команда Дэвида Немировски 
долго сопротивлялась. Более того, нижегородцы до 58-й минуты матча вели в 
счете. Чед Геноуэй и Джордан Шредер сделали преимущество "Торпедо" вполне 
комфортным.  
Сказать, что превосходство в две шайбы в матче с ЦСКА - это гарант победы, 
значит покривить душой. Действующие чемпионы КХЛ в любой момент могут 
включиться так, что мало не покажется никому. Вот и в четвертом матче серии 
сначала Мэт Робинсон продолжил парад легионерских шайб, а затем Максим 
Шалунов откликнулся на передачу Алексея Марченко. Вот и 2:2! 
Как и двумя днями ранее, все решилось в овертайме. Роковым для команды 
Немировски стало удаление молодого защитника Сергея Збровского. ЦСКА 
хватило каких-то 15 секунд, чтобы оформить выход в следующий раунд. 
Победную шайбу забросил Кирилл Капризов, которому не привыкать выступать 
в подобной роли. Два года назад похожим образом он принес победу сборной 
России на Олимпиаде. 
Не только СКА и ЦСКА, но и "Ак Барс" прошел первый раунд без единого 
поражения. И ведь нельзя сказать, что казанцам было проще, чем москвичам или 
петербуржцам. Подопечные Дмитрия Квартальнова совершили последний шаг с 
не меньшим скрипом. Оба матча в Нижнекамске для них сложились неимоверно 
тяжело. И если позавчера татарское дерби перенеслось в овертайм, то на этот 
раз единственным и победным стал бросок Станислава Галиева. 
Кто-то скажет, что в этих результатах нет ничего удивительного. Каждой из 
команд, посеянных ниже, прочили в лучшем случае 1-4 в серии. Получилось - по 
нулям. Реальность вполне совпала с ожиданиями, но от этого не менее обидно 
за проигравших. Что "Витязь", что "Торпедо" с "Нефтехимикои" вполне наиграли 
на одну победу. Вместо этого жесткий мир большого хоккея выбросил 
аутсайдеров на обочину, оставив КХЛ всего пару-тройку серий, в которых еще 
живет интрига.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-08-ak-bars-i-tsska-vyshli-vo-vtoroy-raund-
rozygrysha-kubka-gagarina-2020 

К заголовкам сообщений 

Владимир Плющев: "Состав у "Спартака" не слабее, чем у "Динамо". Дело 
идет к матчу номер семь" (Russia-hockey.ru, Москва, 9 марта 2020) 
О первых трех четвертьфиналистах плей-офф КХЛ-2020 и оставшихся интригах 
- для Russia-Hockey.ru - экс-главный тренер национальной сборной, экс-главный 
арбитр Лиги  
ПЛЕЙ-ОФФ - ЭТО НЕ ДЕНЕЖНЫЕ ИНЪЕКЦИИ, А ИГРОВЫЕ  
- ЦСКА, СКА и "Ак Барс" завершили свои серии жесткими 4-0. Их соперники - 
"Торпедо", "Витязь" и "Нефтехимик" - разочаровали?  
- По-моему, никто не ждал от этих команд подвигов. Может, были надежды, что 
"Торпедо" или "Витязь" зацепят одну игру, но не получилось. Понятно, что все 
огорчились - неприятно уходить в отпуск с баранкой.  
Увы, таковы наши реалии - есть расслоение между ведущими клубами и 
середняками, не говоря уж об аутсайдерах. И мы это каждый год видим именно 
в первом раунде.  
- "Нефтехимик", активировавший мощные премиальные на решающие игры с 
"Амуром", получается, "сжег" их ради продления сезона на полторы недели и 
беспросветных 0-4 в дерби Татарстана?  
- Во-первых, о премиях "Нефтехимика" нам известно только из прессы, а она 
часто ошибается. Во-вторых, хоккей - такая игра, в которой денежные инъекции 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-08-ak-bars-i-tsska-vyshli-vo-vtoroy-raund-rozygrysha-kubka-gagarina-2020
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-08-ak-bars-i-tsska-vyshli-vo-vtoroy-raund-rozygrysha-kubka-gagarina-2020


 

 

работают очень не долго, а все решают спортивные качества - желание и 
мастерство.  
Вот таких инъекций в татарстанской серии не хватило. Казань забрала все на 
классе, хотя я ждал, что какую-то домашнюю игру Нижнекамск все же возьмет.  
ЕСТЬ МАГИЯ ЗВЕНА ШИПАЧЕВА, НО ОДНО ЗВЕНО ЗАКРЫТЬ ЛЕГЧЕ, ЧЕМ 
ЧЕТЫРЕ  
- Московская серия - главное украшение первого раунда?  
- Меня удивило, что после первых двух побед "Динамо" в серии все поторопились 
списать "Спартак" со счетов. Но где в этом логика? По составу команды 
примерно равны, более того, опытных кубковых бойцов у красно-белых больше.  
Для меня было очевидным, что штаб Олега Знарка соберет свою команду. Так и 
произошло.  
- Получается, шесть кряду побед "Динамо" в дерби со "Спартаком" экспертов 
запутали?  
- Совершенно верно. Плюс возникла определенная магия звена Шипачева, хотя 
одну тройку закрыть всегда лечге, чем четыре. Между тем, состав у "Спартака", 
может, и менее звездный, но более ровный.  
Вообще в плей-офф очень много решает психология. В третьей игре "Динамо" 
вело - 3:0 и, мне показалось, уже поверило в 3-0 и в серии. Это был переломный 
момент: красно-белые разозлились, где-то соперника морально подмяли. И 
теперь в серии - 2-2 при небольшом писхологическом преимуществе скорее 
красно-белых.  
- Каким видите развитие дерби?  
- Дело идет к семи матчам. И, как я говорил перед стартом, в четвертьфинал 
вполне может выйти именно "Спартак".  
ЯРОСЛАВЛЬ И ЕКАТЕРИНБУРГ - ПОКА ГЛАВНЫЕ РАЗОЧАРОВАНИЯ  
- "Автомобилист" одержал первую победу в серии с "Сибирью" и избежал 0-4. 
Здесь может быть перелом?  
- Пока сомневаюсь. Наряду с "Локомотивом" "Автомобилист" - одно из главных 
разочарований плей-офф. От этих команд ждали выхода в четвертьфинал, но 
сейчас они обе рады, что не завершили плей-офф всухую.  
Понятно, что в Ярославле большая проблема в тренерском звене, канадские 
специалисты оказались не готовы как к регулярному чемпионату, так и к плей-
офф. В чем проблемы в Екатеринбурге - надо разбираться. Если оценивать силу 
команд, то счет в серии с "Сибирью" сейчас должен был быть не 1-3, а 3-1 в 
пользу "Автомобилиста". Но произошел какой-то сбой, Екатеринбург трудно 
узнать, особенно легионеров.  
У "Автомобилиста" есть игровой потенциал, чтобы сравнять счет в серии. Но 
плей-офф - это прежде всего настрой, психология. Есть ли этот настрой у 
команды - главный вопрос.  

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/sostav_u_spartaka_ne_slabee_chem_u_dinamo_delo_id
et_k_semi/ 

К заголовкам сообщений 

До двух побед. "Спартак" обыграл "Динамо" и сравнял счет в серии плей-
офф КХЛ (ТАСС, Москва, 8 марта 2020) 
Красно-белые выиграли в четвертом матче со счетом 3:2 
Московский "Спартак" победил на своей площадке московское "Динамо" со 
счетом 3:2 в четвертом матче серии первого раунда плей-офф Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Встреча прошла на домашней арене красно-белых в 
присутствии 11 347 зрителей. 

http://russia-hockey.ru/articles/pluschev/sostav_u_spartaka_ne_slabee_chem_u_dinamo_delo_idet_k_semi/
http://russia-hockey.ru/articles/pluschev/sostav_u_spartaka_ne_slabee_chem_u_dinamo_delo_idet_k_semi/
http://russia-hockey.ru/articles/pluschev/sostav_u_spartaka_ne_slabee_chem_u_dinamo_delo_idet_k_semi/


 

 

После камбэка "Спартака" в третьем матче серии, когда красно-белые 
отыгрались со счета 0:3 и в овертайме вырвали победу (5:4), психологическое 
преимущество перешло на сторону команды Олега Знарка. Главный тренер 
"Динамо" Владимир Крикунов перед четвертой встречей внес изменения в 
состав. В ворота вместо Ивана Бочарова вернулся Александр Еременко, 
игравший в первых двух встречах. Тему Пулккинен заменил Микса Индрашиса, а 
Максим Афиногенов - Андрея Алексеева. 
Знарок был вынужден заменить получившего травму защитника Якова Рылова 
на Тобиаса Виклунда. Из-за этого в составе красно-белых оказалось пять 
иностранных полевых игроков, и в заявку не попал словацкий вратарь Юлиус 
Гудачек, начинавший все предыдущие игры. С первых минут на последнем 
рубеже играл Никита Беспалов, заменивший Гудачека в начале третьего матча 
после второй пропущенной шайбы. 
"Решили сыграть в пять полевых легионеров. Яша завтра попробует 
потренироваться, надеюсь, что к следующей игре будет готов", - сказал Знарок 
после игры. 
"Спартак" преподнес подарок на 8 Марта 
Болельщики "Спартака" подготовили два больших баннера. Один из них 
призывал команду биться до победного конца, а другой поздравлял прекрасную 
половину человечества с Международным женским днем. Красно-белые на 
волне успеха мощно начали встречу и в середине первого периода с интервалом 
в две минуты забросили две шайбы усилиями Артема Федорова и Ильи Зубова. 
Хозяева продолжали создавать моменты у ворот Еременко, в то время как 
динамовцы в первом периоде провели только одну хорошую смену усилиями 
звена Вадима Шипачева. 
Во втором периоде рисунок игры не поменялся. Хоккеисты "Динамо" перестали 
успевать за спартаковцами и проигрывали единоборства, из-за чего получали 
удаления. На 33-й минуте встречи гости остались втроем более чем на минуту. 
Двойное численное преимущество "Спартак" не реализовал, но при игре "пять на 
четыре" Каспарс Даугавиньш удачно сыграл на добивании и сделал счет 3:0. 
В заключительной 20-минутке динамовцы стали играть намного активнее, а 
игроки "Спартака" отдали инициативу и прижались к своим воротам. В начале 
периода Шипачев реализовал численное преимущество. Бело-голубые 
продолжали давить и имели ряд хороших возможностей сократить разрыв до 
минимума, но в концовке матча команду Крикунова подвела 
недисциплинированная игра. Сначала Андре Петерссон и Андрей Миронов были 
наказаны за нарушения в зоне соперника, а затем Михаил Григорьев выбросил 
шайбу за пределы площадки из своей зоны. 
"Начали неплохо, потом при счете 3:0 неправильно сыграли, прижались к своим 
воротам", - отметил Знарок. 
Тем не менее команда Крикунова не сдалась и, поменяв вратаря на шестого 
полевого игрока, за 19 секунд до сирены одну шайбу отыграла усилиями 
Петерссона. На последних секундах бело-голубые и вовсе имели шанс 
перевести игру в овертайм, но Дмитрий Яшкин не попал по шайбе из выгодной 
позиции после передачи партнера из-за ворот. После финальной сирены 
нападающий "Спартака" Артем Федоров сильно бросил по воротам "Динамо", из-
за чего на льду началась потасовка с участием всех игроков команд, конфликт 
удалось быстро погасить. В результате Федоров был наказан 10-минутным 
дисциплинарным штрафом, а защитник Егор Зайцев - малым штрафом за 
грубость. 
"Время закончилось, началась драка, мы этим ничего не хотели показать, но 
какой смысл бросать по воротам, когда уже время игры закончилось", - сказал 
Яшкин после матча. 



 

 

Серия начинается заново 
После четырех матчей счет в серии сравнялся. Противостояние переезжает на 
"ВТБ-Арену", где 10 марта состоится пятый матч. Каждой из команд необходимо 
одержать две победы в трех играх. 
"2-2 в серии, как 0-0, нам осталось выиграть две игры. Будем разбираться с 
ошибками. Мы хорошо провели третий период. Надо хорошо играть с первого 
периода", - отметил Шипачев. 
"В Петровский парк едем спокойными, делать свою работу. Перелом в серии 
будет, когда кто-то выиграет четыре игры. Ни мы, ни они не будем сдаваться", - 
сказал журналистам Федоров. 
Главный тренер "Динамо" также отметил, что для успеха в серии команде 
необходимо показывать хорошую игру с первой до последней минуты. "Мы 
проспали первые 10 минут, пропустили два гола, потом долго выходили из этой 
ситуации. В третьем периоде играли нормально уже, но два гола не хватило для 
победы. Играть надо с самого начала, а не с конца", - сказал Крикунов. 
ЦСКА и "Ак Барс" в четвертьфинале 
Если в противостоянии "Динамо" и "Спартака" самое интересное еще впереди, 
то серии с участием победителей конференций в воскресенье завершились. 
ЦСКА в Нижнем Новгороде сумел отыграть разницу в две шайбы по ходу 
третьего периода и вырвать победу в овертайме (3:2) у "Торпедо". Победную 
шайбу забросил лучший снайпер регулярного чемпионата Кирилл Капризов. 
Армейцы одержали победу в серии со счетом 4-0. ЦСКА является действующим 
обладателем Кубка Гагарина, в текущем сезоне клуб второй раз кряду стал 
обладателям Кубка континента, который дается за победу в регулярном 
чемпионате. 
Минимальное количество матчей на проход первого раунда затратил и самый 
титулованный клуб КХЛ "Ак Барс". Команда из Казани в четвертый раз подряд 
обыграла нижнекамский "Нефтехимик". Единственный гол на 27-й минуте забил 
Станислав Галиев. 
"Ак Барс" стал третьим четвертьфиналистом Кубка Гагарина, в субботу путевку 
во второй раунд плей-офф оформил петербургский СКА, победивший в 
четвертом матче "Витязь" со счетом 3:2 в третьем овертайме. 
"Сибирь", неожиданно выигравшая первые три матча серии у "Автомобилиста", 
завершить противостояние в воскресенье не смогла. На своей площадке 
команда из Новосибирска проиграла со счетом 1:5. Пятый матч серии состоится 
10 марта в Екатеринбурге. 
Второй раунд плей-офф начнется 17 марта.  

https://tass.ru/sport/7927519 

К заголовкам сообщений 

Столичное дерби "Спартака" и "Динамо" едва не закончилось массовым 
побоищем. Но продолжение еще будет (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 8 марта 2020) 
В самой интересной серии плей-офф - равенство. Красно-белые сравняли счет - 
2-2  
Большинство  
Каждый раз устраивать в кубковом матче голевой фейерверк способен разве что 
СКА в серии с "Витязем". От четвертой игры в столичном дерби ждать чего-то 
невероятного в плане заброшенных шайб было трудно. Очевидно, что после 
пятничной встречи обе команды сосредоточатся в большей степени на обороне. 
Появление в стартовых составах Беспалова и Еременко выглядело логичным 
ходом. Именно эти вратари пока побеждали в текущем противостоянии. 

https://tass.ru/sport/7927519


 

 

Спартаковцы поначалу попытались делать все то, что привело их к успеху двумя 
днями раньше. Они смело шли вперед и бросали при первой возможности. 
"Динамо" снова ничем не удивило, если говорить о тактических нюансах. Первый 
за три года матч в плей-офф для ветерана Афиногенова, вышедшего в третьей 
тройке - это немного не то, чтобы поставить соперника в тупик. Ставка на 
разрушение себя оправдывает, до тех пор пока есть результат. Красно-белые, 
похоже, к манере соперника адаптировались и более-менее поняли, как можно 
максимально снизить эффективность действий тройки Шипачева. Забить 
опытному Еременко совсем не просто. Для этого сгодилось первое в матче 
большинство. Его ударная спецбригада "Спартака" разыграла изящно и легко.  
Рикошет  
Поднять голову, собраться с мыслями и прикинуть, что делать дальше, у 
динамовцев сходу не получилось. Защитник Миронов пытался убрать со своего 
пятачка Карсумса и невольно подставил конек под не самый опасный бросок 
Зубова. После такого удара было очень интересно понять, как гости смогут 
отреагировать на произошедшее.  
Неудача  
Динамовцы, как выяснилось, тоже умеют действовать первым номером. 
"Спартаку" почти в каждой смене до конца первого периода приходилось 
держать оборону. Впечатлил отрезок, когда первая тройка бело-голубых добрую 
минуту контролировала шайбу в чужой зоне. Правда, без особых угроз.  
Команда, претендующая в плей-офф на что-то существенное не только на 
бумаге, отличается умением в критический момент поднять уровень своей игры. 
Характер, самоотдача, желание - сочетание этих компонентов является 
обязательным. "Динамо" в нынешнем плей-офф почти не приходилось 
сталкиваться с обстоятельствами, требующими выкладки на 140 процентов. 
Счастливая концовка второго матча при всем уважении к рвению команды 
Владимира Крикунова во многом стала возможной вследствие глупых ошибок 
соперника. В остальном "Динамо" напоминало поезд - большой, красивый, 
мощный. Но при этом умеющий передвигаться только по рельсам.  
Шансы зацепиться за игру гости получали регулярно. Хоккеисты "Спартака" 
иногда не справлялись с нервами и удалялись. В большинстве они выигрывали 
вбрасывания, хорошо контролировали шайбу, много бросали. Все без особого 
успеха. Количество моментов с претензией на голевые было минимальным. 
Запомнился эпизод в самом конце второго периода, когда Цыплаков успел 
вынести шайбу куда подальше из вратарской. Потенциально этот гол очень 
помог бы динамовцам, горевшим уже с разницей в три шайбы. Хозяева ранее 
играли впятером против троих на протяжении 77 секунд, действовали невпопад 
и почти подарили шанс сопернику на спасение. Даугавиньш уже в формате "5 на 
4" классно проявил себя на добивании, опередив Миронова.  
Надежда  
Возможно, дело в том, что в составе бело-голубых при первом же кризисе все 
привыкли смотреть в сторону лидеров. Для начала должны показать себя в 
полной красе Шипачев и К. Первая тройка "Динамо", казалось, почти не уходила 
со льда. В большинстве так уже точно. Именно Шипачев забил и вернул своей 
команде надежду на полноценный камбеэк. Спартаковцы почти сразу допустили 
непростительный ляп, удалившись за задержку времени из-за неправильных 
действий на вбрасывании Зубова. Олег Знарок бушевал, долго пререкался с 
арбитрами и все-таки сдался. Забей вскоре Яшкин, не сумевший протолкнуть 
шайбу мимо Беспалова, ситуация на арене дошла бы до точки кипения. Но и без 
этого динамовцы завладели инициативой, ожили и принялись методично 
укатывать соперника у него в зоне. "Спартак" держался на честном слове, теряя 
силы с каждой сменой.  



 

 

После удаления Юнькова Знарок грамотно взял тайм-аут, одновременно 
успокоив своих игроков и сбив пыл с динамовцев. Последние сами удалились 
пару раз и остались втроем против пятерых на минуту с лишним. Дальше едва 
не произошло чудо. Гости отбились и в дикой сутолоке пропихнули шайбу за 
ленточку, хотя в ходе этой атаке Афиногенов успел на несколько секунд присесть 
на голову Беспалову. После финальной сирены дело едва не закончилось 
дракой с участием всех полевых игроков. Похоже, столичное дерби отбирает 
звание самой интересной серии первого раунда у "Авангарда" с "Салаватом".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/seriya-pley-off-spartaka-i-dinamo-
schet-2-2-video-golov-draki-1650654/ 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" - "Динамо" Москва - 3:2, обзор матча плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020) 
"Спартак" снова обыграл московское "Динамо" и сравнял счет в противостоянии. 
Теперь серия пойдет до двух побед. 
"Динамо" и "Спартак" спасают плей-офф на Западе 
Вне всяких сомнений, московское "Динамо" и "Спартак" проводят лучшую серию 
в первом раунде нынешнего розыгрыша Кубка Гагарина в Западной 
конференции. Возможно, команды и не демонстрируют запредельного уровня 
мастерства, зато всего остального у соперников в избытке. Красивые голы, 
драки, силовые приемы, эффектные камбэки в ходе матчей - в московском дерби 
есть все, за что мы и любим плей-офф. 
В третьем матче подопечные Олега Знарка одержали невероятно важную 
победу с точки зрения психологии. Красно-белые "горели" 0:3 к пятой минуте 
матча, смогли отыграться, уступали снова, однако отыгрались в самой концовке, 
после чего вырвали победу в овертайме. "Спартак" снял проклятие и впервые в 
нынешнем сезоне обыграл бело-голубых. 
Смена голкиперов и поиски Крикунова 
Предыдущий матч серии сложился крайне неудачным образом для голкиперов 
обеих команд. Дебютировавший в нынешнем плей-офф вратарь московского 
"Динамо" Иван Бочаров сыграл крайне неуверенно. 24-летний голкипер 
пропустил пять шайб и закономерно остался в запасе на четвертый матч 
противостояния. В ворота "Динамо" вернулся многоопытный Александр 
Еременко которому через месяц исполнится 40 лет, но он временами все еще 
способен спасать родной клуб. 
Голкипер "Спартака" Юлиус Гудачек уступил место в воротах Никите Беспалову 
при счете 0:2, и эта замена принесла красно-белым победу. Так что сомнений 
насчет стартового голкипера на четвертый матч ни у кого и не было. Гудачек же 
и вовсе остался вне заявки хозяев. Все дело в том, что защитник Яков Рылов 
получил травму верхней части тела и был заменен на шведа Тобиаса Виклунда. 
Таким образом, словак Гудачек оказался шестым и лишним легионером. 
В остальном у Знарка не было никакой нужды ломать работающие сочетания. 
Совсем другие заботы были у Владимира Крикунова. Мэтр тренерского цеха 
России все еще продолжает искать оптимальные звенья. Вернулся в состав 
финский форвард Теээму Пулккинен вытеснив из второй тройки нападения 
Микса Индрашиса. Получил шанс себя проявить и Максим Афиногенов ранее не 
принимавший участия в этом плей-офф. 
Старт матча остался за "Спартаком" 
Окрыленные красивой победой в прошлом матче спартаковцы с первых минут 
новой встречи рванули вперед. В одной из первых атак должен был открывать 
счет Мартиньш Карсумс однако его бросок сотряс каркас. Это не сильно 
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расстроило подопечных Знарка, которые продолжили вести обстрел ворот 
Еременко с ближней, дальней и средней дистанциях. 
По такой игре гол хозяев был делом времени. Так и произошло. Форвард 
четвертого звена динамовцев Иван Муранов отправился в штрафной бокс за 
подножку, а хозяева эффектно реализовали лишнего. Илья Зубов от борта отдал 
на пятак, Робин Ганзл сделал передачу дальше, а Артем Федоров без помех 
поразил пустые ворота. 
Дальше - больше. Все тот же Зубов получил пас на синей линии и с кистей бросил 
низом, шайба после рикошета от Андрея Миронова влетела в ворота "Динамо". 
Обе шайбы без всяких шансов для Еременко. 2:0 после 20 минут - и это был еще 
не худший сценарий для "Динамо". 
"Динамо" добило удаление Чайковски 
Начало второго периода ознаменовалось двумя подряд удалениями в составе 
"Спартака". Сначала две минуты получил Патрик Херсли а затем правила 
нарушил Ансель Галимов. В отличие от "Спартака", у гостей реализовать 
лишнего не получилось - удачно действовал Беспалов. 
Отбившись в меньшинстве, хозяева практически моментально получили 
прекрасный шанс снять все вопросы о победителе матча. Нарушения Муранова 
и Чайковски оставили гостей втроем против пятерых на 77 секунд, и "Спартак" 
таким подарком не мог не воспользоваться. Зубов приложился после перевода 
Федорова, Еременко щитком парировал шайбу, а Даугавиньш оказался самым 
расторопным на добивании. Зубов набрал уже третье очко в матче, Даугавиньш 
и Федоров - второе. 
Серия до двух побед 
В заключительной трети гости пытались вернуться в игру и даже забили, 
наконец-то реализовав большинство. Шипачев использовал удаление 
Вишневского, удачно сыграв на добивании после отскока шайбы от борта. В 
оставшееся время матча динамовцы устроили форменный навал на ворота 
Беспалова, но голкипер хозяев действовал практически безупречно. Пробить его 
во второй раз гостям удалось уже слишком поздно. За 20 секунд до конца 
основного времени матча отличился Петерссон. 
Концовка встречи омрачилась дракой. Федоров бросил по пустым воротам уже 
после того, как время матча истекло, что очень не приветствуется в хоккее. На 
разборку с Артемом игроки "Динамо" бросились в полном составе. Арбитры 
оценили действия Федорова дисциплинарной "десяткой", но это уже было 
никому не интересно. 
"Спартак" на сто процентов использовал преимущество домашнего льда и 
сравнял счет в серии, которая теперь пойдет до двух побед. Следующий акт уже 
10 марта, на льду "ВТБ Арены" имени Аркадия Чернышева. На данный момент 
ни одна команда не сумела победить на условном выезде. Кажется, что именно 
та команда, которая заберет гостевой матч, и пройдет в следующий раунд. И, 
наверное, никто не удивится, если судьба московского дерби решится в седьмом 
матче.  

https://www.championat.com/hockey/article-3990679-spartak--dinamo-moskva--32-
obzor-matcha-plej-off-khl-8-marta-2020-goda.html 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" и "Динамо" продолжают рубиться в московской суперсерии. Они 
массово подрались после сирены (Sport24.ru, Москва, 8 марта 2020) 
Красно-белые сравняли счет в серии. Кажется, это лучшая битва Кубка Гагарина.  
В плей-офф КХЛ продолжается упорная серия "Спартака" и "Динамо". Накануне 
четвертого матча в Парке Легенд бело-голубые вели в серии со счетом 2:1. 
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Однако команда Знарка выходила на этот матч в приподнятом настроении, так 
как в прошлой встрече "Спартак" вырвал победу, проигрывая по ходу игры со 
счетом 0:3.  
Начало этого матча началось с небольшим преимуществом красно-белых. А в 
средине первого периода Артем Федоров открыл счет после блистательной 
комбинации и просто взорвал переполненные трибуны "ЦСКА Арены". 
Спустя всего две минуты Илья Зубов шикарным броском с синей линии увеличил 
преимущество в счете. 
Во втором периоде Каспарс Даугавиньш реализовал еще одно большинство 
"Спартака" и сделал счет 3:0. Но в самом начале заключительного периода 
Вадим Шипачев прекрасным броском в одно касание вернул интригу в матч. 
Затем у "динамовцев" было много шансов, чтобы сократить счет до 
минимального, но они смогли сделать это лишь в самой концовке матча 
благодаря шайбе Андре Петерссона. 
Таким образом "Спартак" одержал вторую домашнюю победу подряд и сравнял 
счет в серии. Теперь не осталось сомнений, что дерби "Спартак" - "Динамо" - 
одно из самых ярких в нынешнем плей-офф. Посмотрим, сможет ли банда 
Крикунова вернуться в серию после таких обидных поражений, но лично я не 
удивлюсь, победитель этой битвы определится лишь в седьмом матче на "ВТБ 
Арене". Тем более, что уже после сирены произошло кое-что интересное. После 
такой драки команды друга от друга уже не отцепятся.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-08-spartak--dinamo-moskva--32-8-marta-
2020-pley-off-kkhl-2020-pervyy-raund-foto-videoobzor-statistika 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" вырубило вратаря соперников и устроило массовую потасовку. 
Но победа все равно досталась "Спартаку" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 
марта 2020) 
В четвертой встрече 1/8 финала Кубка Гагарина красно-белые быстро забили 
три гола. Бело-голубые смогли отквитать два и едва не отыгрались. Счет в серии 
сравнялся.  
Перед четвертым матчем серии в противостоянии " Динамо " и "Спартака" 
возникла странная ситуация. Бело-голубые, одержавшие две победы в основное 
время и лишь однажды потерпевшие поражение в овертайме, продолжали 
оставаться номинальными фаворитами. Однако головной боли накануне было 
наверняка больше у тренерского штаба Владимира Крикунова. 
Головная боль Крикунова 
И дело было даже не в том, что в третьем поединке " Спартак " сумел отыграться 
с 0:3, что в хоккее, и уж особенно в плей-офф, встречается нечасто. Поклонников 
бело-голубых больше волновало, что в двух последних матчах динамовцы, во-
первых, уступили сопернику при игре в равных составах. А во-вторых, дважды не 
смогли в овертайме третьей игры реализовать большинство и тем самым 
поставить в ней победную точку. Возникал вопрос: за счет чего побеждать? 
Были некоторые проблемы и с составом звеньев, которые менялись от матча к 
матчу. И даже ударная тройка бело-голубых, забросившая в трех встречах 
восемь шайб, в овертайме предыдущего поединка новаций не избежала: Даниил 
Тарасов занял в первом звене место Андре Петерссона. Кроме того, в четвертом 
матче за "Динамо" впервые сыграл Максим Афиногенов.  
Конечно, нельзя сказать, что новые сочетания играли с листа. По ходу сезона 
Крикунов испробовал немало вариантов, добиваясь от команды максимальной 
отдачи. Однако внезапные перемены в составе ясно говорили о том, что 
совершенство так и не достигнуто. 
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Перед "Динамо" неожиданно встал и вратарский вопрос. В этом сезоне команда 
уже привыкла к тому, что роль основного стража ворот принял на себя Иван 
Бочаров. Но в самом последнем матче регулярки молодой вратарь получил 
небольшое повреждение. Серию со "Спартаком" начал Александр Еременко, и с 
ним динамовцы победили в двух стартовых битвах. 
Но на домашней площадке красно-белых тренеры вновь доверили ворота 
Бочарову. Расчет был понятен: в регулярке Иван дважды сыграл на "ноль" 
против "Спартака" в Парке Легенд. И в интервью однажды признался, что ему 
нравится играть на аренах, где трибуны болеют против его команды. Однако 
первый матч после вынужденной паузы у Бочарова явно не задался - пять 
пропущенных шайб. Так кому доверить пост номер один в четвертой встрече? 
 - Хотелось бы, чтобы наши игроки вынесли хороший урок из третьего матча, в 
котором мы упустили победу, - отметил Крикунов перед началом нового 
поединка. - Ведь уже не в первый раз у нас такое!  
Мощное начало красно-белых 
У "Спартака", напротив, никаких сомнений с составом не было. Менять тройки, 
вытащившие на зубах безнадежный матч, было бы неправильно с точки зрения 
психологии. Опять же, основной голкипер красно-белых Юлиус Гудачек все три 
первые игры провел неудачно, дважды его сажали на лавку по ходу встречи. А 
единственную победу команда Олега Знарка одержала с вернувшимся в строй 
после травмы Никитой Беспаловым. Понятно, что он вышел на лед и в четвертом 
матче. Гудачек при этом вообще не попал в состав. 
Бело-голубые же вернули на лед Еременко. Но на этот раз удача изменила и 
Александру. Шайбы в его ворота полетели быстро. 
На 11-й минуте хозяева реализовали первое же большинство в матче. И тут уж 
оборона гостей сыграла не лучшим образом. Наиболее опасные форварды в 
составе "Спартака" - Артем Федоров и Робин Ганзл - умудрились поиграть в пас 
на динамовском пятачке, "разорвать" Еременко и отправить шайбу в пустой угол. 
На 13-й минуте преимущество красно-белых удвоилось. Можно сказать, что в 
этом эпизоде им повезло: шайба после броска Ильи Зубова летела явно мимо 
ворот, но, срикошетив от конька защитника бело-голубых Андрея Миронова, 
внезапно для всех оказалась в сетке. Тут надо отметить, что "Спартак" начал 
матч так же яростно и азартно, как заканчивал предыдущий. И поначалу явно 
превосходил соперника в движении. А при таком настрое в ворота порой 
залетают самые удивительные шайбы. 
 - Надеюсь, что боевой дух и на четвертую игру сохранили, - обещал, кстати, 
перед матчем Олег Знарок. - А вот ошибки на сменах попытаемся свести к 
минимуму.  
Ситуация повторялась с точностью до наоборот. Вот только сумеет ли "Динамо" 
в свою очередь собраться, дать бой и устроить камбэк? В первом периоде у 
бело-голубых этого не вышло. Получив свое большинство, они с трудом 
контролировали шайбу в зоне соперника. И даже пропустили опасную 
контратаку. Спартаковцы впервые в серии повели в счете с преимуществом в 
две шайбы. 
 - Играть впереди всегда комфортнее, - оценил сложившуюся ситуацию их 
форвард Каспарс Даугавиньш, принявший непосредственное участие во втором 
голе. - Пока мы все делаем здорово. И боремся, и катаемся. Менять ничего не 
надо. Надо это сохранить. Как забили вторую шайбу? Хороший плей-оффный 
гол. Выиграли борьбу в чужой зоне, отдали шайбу "наверх", наброс на ворота, а 
там шайба в конек попала.  
Шайба Шипачева в юбилейном матче 
Второй период гости начали гораздо более агрессивно и были вознаграждены за 
это удалениями в составе хозяев. Четыре минуты кряду динамовцы играли в 



 

 

большинстве. Но, невзирая на несколько очень опасных моментов, успеха так и 
не добились. И, как это часто бывает, затем сами остались втроем на 77 секунд. 
"Спартак" мог и должен был поставить во встрече победную точку. И Даугавиньш 
это сделал - 3:0. 
Под занавес второго периода бело-голубые вновь играли в большинстве. И 
опять у ворот "Спартака" было очень опасно. Но даже когда шайба оказалась за 
спиной Беспалова, ее вынес из ворот Максим Цыплаков. С учетом предыдущей 
игры "Динамо" не смогло реализовать лишнего уже семь раз подряд! 
Лишь с восьмой попытки (пятой в матче) Вадим Шипачев эту статистику все же 
улучшил, вколотив шайбу под перекладину после отскока от борта. Кстати, в этой 
встрече у капитана "Динамо" был юбилей - 700-й матч в КХЛ. Но вряд ли он об 
этом помнил - надо было отыгрываться. Концовку гости провели в отчаянных 
атаках. 
Беспалова вырубили перед голом 
На последних минутах они устроили пожар на чужом пятачке, в котором больше 
всего досталось Беспалову. Вратарю "Спартака" в лоб прилетела шайба, 
свалившая его с ног. Но атака продолжалась - судьи не решились остановить 
игру. На льду тут же образовалась куча мала. На Беспалова падали и свои, и 
чужие игроки. Когда шайба все же влетела в сетку, отправленная туда 
Петерссоном, Никита едва ли был в сознании. Сразу после остановки игры к нему 
подбежал врач. Но удивительный гол все же засчитали. И теперь он обещает 
стать хорошим мостиком в будущее уже для "Динамо". 
Но и этим матч не исчерпался. На последних секундах шайба оказалась у 
Федорова. И нападающий "Спартака" нанес бросок по пустым динамовским 
воротам уже после сирены. По хоккейным законам этого делать категорически 
нельзя. И на Артема сразу кинулся с кулаками Яшкин, что в итоге привело к 
массовой потасовке, потому что на лед выскочили обе команды в полном 
составе. Правда, до откровенного мордобоя не дошло. И единственный штраф 
за этот эпизод (10 минут) получил только Федоров. 
Ну, а продолжится или скорее начнется с нуля эта жаркая серия во вторник в 
Петровском парке. Правда, продлится теперь она уже до двух побед одного из 
соперников. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168081_Dinamo_vyrubilo_vratara_soper
nikov_i_ustroilo_i_massovuju_potasovku_No_pobeda_vse_ravno_dostalas_Spartak
u 

К заголовкам сообщений 

Знарок надеется, что хоккеист "Спартака" Рылов сыграет в следующем 
матче плей-офф (ТАСС, Москва, 8 марта 2020) 
Главный тренер отметил хороший старт своей команды в воскресном матче 
против "Динамо" 
Главный тренер московского "Спартака" Олег Знарок надеется на возвращение 
в строй защитника Якова Рылова к пятому матчу серии первого раунда плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) с "Динамо". Об этом Знарок рассказал на 
пресс-конференции. 
Четвертая встреча серии прошла в воскресенье и завершилась победой 
"Спартака" со счетом 3:2. Рылов пропустил игру из-за травмы, полученной в 
третьем матче серии (5:4, в овертайме). Его заменил Тобиас Виклунд. Из-за этого 
в составе красно-белых оказалось пять иностранных полевых игроков и в заявку 
не попал словацкий вратарь Юлиус Гудачек. 
"Решили сыграть в пять полевых легионеров. Яша завтра попробует 
потренироваться, надеюсь, что к следующей игре будет готов", - сказал Знарок. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168081_Dinamo_vyrubilo_vratara_sopernikov_i_ustroilo_i_massovuju_potasovku_No_pobeda_vse_ravno_dostalas_Spartaku
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Хоккеисты "Спартака" после двух периодов четвертого матча серии вели со 
счетом 3:0. "Начали неплохо, потом при счете 3:0 неправильно сыграли, 
прижались к своим воротам. Но удержали победу, молодцы", - отметил Знарок. 
Главный тренер "Динамо" Владимир Крикунов считает, что его команда 
провалила начало игры. "Мы проспали первые десять минут, пропустили два 
гола, потом долго выходили из этой ситуации. В третьем периоде играли 
нормально уже, но два гола не хватило для победы. Играть надо с самого начала, 
а не с конца", - сказал Крикунов. 
Счет в серии стал равным - 2-2. Пятая встреча противостояния состоится 10 
марта на "ВТБ-Арене".  

https://tass.ru/sport/7927281 

К заголовкам сообщений 

Иностранцы у "Торпедо" сыграли ужасно. Пять причин, почему Нижний 
Новгород вылетел из Кубка Гагарина (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 марта 
2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные команды, которые 
туда пробились. Вторым из розыгрыша Кубка Гагарина вылетело нижегородское 
"Торпедо". Мы называем пять причин, почему это произошло.  
"Торпедо" уступило ЦСКА в первом раунде со счетом 0-4 в серии. 
Счет по матчам: 0:3 и 0:3 в Москве, 1:2 ОТ и 2:3 ОТ в Нижнем Новгороде. 
1. Против лома нет приема 
"Торпедо" попало на действующего обладателя Кубка Гагарина-2019 и главного 
фаворита в борьбе за Кубок Гагарина-2020. И банально не сдюжило против 
ЦСКА. Особенно в московских матчах бросалось в глаза, как нижегородцы 
нервничают, делают кучу ошибок и пропускают голы. Там было вообще без 
вариантов - ЦСКА к середине первого периода забрасывал по две шайбы (2:0) и 
дальше играл по счету. 
Все изменилось в Нижнем Новгороде. И это было похоже на то, как осенью на 
старте чемпионата "Торпедо" у себя дома в овертайме хлопнуло ЦСКА (2:1 ОТ). 
Теперь нижегородцы героически сражались, в четвертом матче вообще вели 2:0 
к 45-й минуте. Удивительно, как "Торпедо" в итоге упустило победу. Но в этом и 
есть мастерство армейцев - в их планы совсем не входил пятый матч в столице. 
В двух словах: играли команды слишком разного класса. "Торпедо" было близко 
к тому, чтобы одержать одну победу в серии. Но не взошло. 
2. Иностранцы подвели "Торпедо" 
Вообще легионеров берут в клубы КХЛ для того, чтобы они делали результат. А 
что сделал канадец Тай Рэтти в первом матче? Его ведь удалили всего на две 
минуты. Но он оскорбил арбитра, за что схлопотал "5+20" на ровном месте - и 
пропустил второй матч, где тоже получилось 0:3. 
Так "Торпедо" остался без игрока, который набрал 25 (8+17) очков в 36 матчах 
чемпионата. А в трех играх плей-офф - баранка. 
В том же первом матче дисциплинарный штраф на 10 минут схватил другой 
канадец - Чарльз Геноуэй. Этот защитник имел 31 (6+25) очко в 62 играх. Даже 
представлял Нижний Новгород в "Матче звезд КХЛ". А что в плей-офф? Тоже 
баранка в первых трех играх. В четвертой Геноуэй забил, когда открыл счет. Но 
для победы этого не хватило. 
Американец Джордан Шредер. 41 (19+22) очко в 60 играх регулярки. И лишь одно 
очко в плей-офф - второй гол в четвертой встрече с ЦСКА. 
Канадец Пол Щехура, еще два года назад блиставший в "Тракторе", провалил 
сезон с "Торпедо" - слабая регулярка, ноль очков в плей-офф. Американец Дрю 
Шор - даже обсуждать этого форварда не хочется. 

https://tass.ru/sport/7927281


 

 

В общем, были у "Торпедо" на руках шесть козырных карт. Но все оказались 
"шестерками". А если думаете, что ЦСКА так подавил иностранцев - посмотрите, 
как иностранный легион тащит "Сибирь" против "Автомобилиста". 
3. "Торпедо" слабо провело регулярный чемпионат 
Вообще понятно, что ты вылетишь в первом раунде, если займешь седьмое-
восьмое место в конференции и попадешь на ЦСКА или СКА. 
"Торпедо" этой участи избежать не смогло. Не получилось обогнать даже 
"Витязь", который с октября напоминал пикирующий бомбардировщик. Только 
две команды на Западе вышли в плей-офф с отрицательной разницей шайб: это 
"Витязь" (137-166) и "Торпедо" (165-167). Кроме того, у Нижнего Новгорода побед 
меньше, чем поражений: 29-33. 
При этом у меня нет вопросов к главному тренеру Дэвиду Немировски. Судя по 
многочисленным слухам в телеграме, организация дела в клубе хромала, и 
Немировски пытались снять весь сезон. Хотя лично мне нравится, как Дэвид 
ставит атакующий хоккей этой команды с не самым большим бюджетом. 
Но вот цитата генменеджера "Торпедо" Яна Голубовского: "Идет борьба за клуб. 
И если дальше против меня будут применяться грязные приемы, я расскажу 
хоккейному миру, что здесь происходит". 
При таком сумбуре в верхушке было бы трудно ждать от "Торпедо" подвигов в 
плей-офф. 
4. Игра спецбригад 
Конечно, это следствие написанного выше. Но хорошие спецбригады могут 
сделать погоду в плей-офф. 
Нельзя сказать, что у ЦСКА было выдающееся большинство: 10 попыток - два 
забитых гола (20%). Ну, так себе. Большинство СКА в серии с "Витязем" вообще 
зашкалило до 50%. 
Но вот "Торпедо" имело 14 попыток и забило только один гол - в четвертом матче, 
когда Шредер сделал счет 2:0 в начале третьего периода. Однако игра все равно 
уплыла из рук. 
А кто должен рулить в большинстве, когда речь идет о среднем клубе КХЛ? 
Иностранцы. Поэтому снова читай пункт два. 
5. Первый вратарь провалился в плей-офф 
Кто в регулярном чемпионате защищал ворота "Торпедо"? 
36 матчей провел швед Андерс Линдбек, одержав 17 побед при 17 поражениях 
(92,3%). 
33 матча сыграл россиянин Андрей Тихомиров, одержав 10 побед при 13 
поражениях (91,8%). 
Чисто номинально Линдбек считался первым номером. Он и вышел на первый 
матч, но получил 0:3 при 89,7% и выглядел неубедительно. 
В остальных трех встречах играл Тихомиров, и он давал шанс своей команде 
победить. Швед больше не выходил. И это снова о роли иностранцев в сезоне 
"Торпедо". Просто ужас, и тут нужно спросить с менеджмента, кого они набрали. 
Цитата 
Дэвид Немировски, главный тренер "Торпедо":  
 "Мы неплохо играли в Нижнем Новгороде, у нас были моменты. Мы могли быть 
поближе к ЦСКАОбозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные 
команды, которые туда пробились. Вторым из розыгрыша Кубка Гагарина 
вылетело нижегородское "Торпедо". Мы называем пять причин, почему это 
произошло.  
"Торпедо" уступило ЦСКА в первом раунде со счетом 0-4 в серии. 
Счет по матчам: 0:3 и 0:3 в Москве, 1:2 ОТ и 2:3 ОТ в Нижнем Новгороде. 
1. Против лома нет приема 



 

 

"Торпедо" попало на действующего обладателя Кубка Гагарина-2019 и главного 
фаворита в борьбе за Кубок Гагарина-2020. И банально не сдюжило против 
ЦСКА. Особенно в московских матчах бросалось в глаза, как нижегородцы 
нервничают, делают кучу ошибок и пропускают голы. Там было вообще без 
вариантов - ЦСКА к середине первого периода забрасывал по две шайбы (2:0) и 
дальше играл по счету. 
Все изменилось в Нижнем Новгороде. И это было похоже на то, как осенью на 
старте чемпионата "Торпедо" у себя дома в овертайме хлопнуло ЦСКА (2:1 ОТ). 
Теперь нижегородцы героически сражались, в четвертом матче вообще вели 2:0 
к 45-й минуте. Удивительно, как "Торпедо" в итоге упустило победу. Но в этом и 
есть мастерство армейцев - в их планы совсем не входил пятый матч в столице. 
 Торпедо - ЦСКА - 2:3 (ОТ). Голы и лучшие моменты  
В двух словах: играли команды слишком разного класса. "Торпедо" было близко 
к тому, чтобы одержать одну победу в серии. Но не взошло. 
2. Иностранцы подвели "Торпедо" 
Вообще легионеров берут в клубы КХЛ для того, чтобы они делали результат. А 
что сделал канадец Тай Рэтти в первом матче? Его ведь удалили всего на две 
минуты. Но он оскорбил арбитра, за что схлопотал "5+20" на ровном месте - и 
пропустил второй матч, где тоже получилось 0:3. 
Так "Торпедо" остался без игрока, который набрал 25 (8+17) очков в 36 матчах 
чемпионата. А в трех играх плей-офф - баранка. 
В том же первом матче дисциплинарный штраф на 10 минут схватил другой 
канадец - Чарльз Геноуэй. Этот защитник имел 31 (6+25) очко в 62 играх. Даже 
представлял Нижний Новгород в "Матче звезд КХЛ". А что в плей-офф? Тоже 
баранка в первых трех играх. В четвертой Геноуэй забил, когда открыл счет. Но 
для победы этого не хватило. 
Американец Джордан Шредер. 41 (19+22) очко в 60 играх регулярки. И лишь одно 
очко в плей-офф - второй гол в четвертой встрече с ЦСКА. 
Канадец Пол Щехура, еще два года назад блиставший в "Тракторе", провалил 
сезон с "Торпедо" - слабая регулярка, ноль очков в плей-офф. Американец Дрю 
Шор - даже обсуждать этого форварда не хочется. 
В общем, были у "Торпедо" на руках шесть козырных карт. Но все оказались 
"шестерками". А если думаете, что ЦСКА так подавил иностранцев - посмотрите, 
как иностранный легион тащит "Сибирь" против "Автомобилиста". 
3. "Торпедо" слабо провело регулярный чемпионат 
Вообще понятно, что ты вылетишь в первом раунде, если займешь седьмое-
восьмое место в конференции и попадешь на ЦСКА или СКА. 
"Торпедо" этой участи избежать не смогло. Не получилось обогнать даже 
"Витязь", который с октября напоминал пикирующий бомбардировщик. Только 
две команды на Западе вышли в плей-офф с отрицательной разницей шайб: это 
"Витязь" (137-166) и "Торпедо" (165-167). Кроме того, у Нижнего Новгорода побед 
меньше, чем поражений: 29-33. 
При этом у меня нет вопросов к главному тренеру Дэвиду Немировски. Судя по 
многочисленным слухам в телеграме, организация дела в клубе хромала, и 
Немировски пытались снять весь сезон. Хотя лично мне нравится, как Дэвид 
ставит атакующий хоккей этой команды с не самым большим бюджетом. 
Но вот цитата генменеджера "Торпедо" Яна Голубовского: "Идет борьба за клуб. 
И если дальше против меня будут применяться грязные приемы, я расскажу 
хоккейному миру, что здесь происходит". 
При таком сумбуре в верхушке было бы трудно ждать от "Торпедо" подвигов в 
плей-офф. 
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Конечно, это следствие написанного выше. Но хорошие спецбригады могут 
сделать погоду в плей-офф. 
Нельзя сказать, что у ЦСКА было выдающееся большинство: 10 попыток - два 
забитых гола (20%). Ну, так себе. Большинство СКА в серии с "Витязем" вообще 
зашкалило до 50%. 
Но вот "Торпедо" имело 14 попыток и забило только один гол - в четвертом матче, 
когда Шредер сделал счет 2:0 в начале третьего периода. Однако игра все равно 
уплыла из рук. 
А кто должен рулить в большинстве, когда речь идет о среднем клубе КХЛ? 
Иностранцы. Поэтому снова читай пункт два. 
5. Первый вратарь провалился в плей-офф 
Кто в регулярном чемпионате защищал ворота "Торпедо"? 
36 матчей провел швед Андерс Линдбек, одержав 17 побед при 17 поражениях 
(92,3%). 
33 матча сыграл россиянин Андрей Тихомиров, одержав 10 побед при 13 
поражениях (91,8%). 
Чисто номинально Линдбек считался первым номером. Он и вышел на первый 
матч, но получил 0:3 при 89,7% и выглядел неубедительно. 
В остальных трех встречах играл Тихомиров, и он давал шанс своей команде 
победить. Швед больше не выходил. И это снова о роли иностранцев в сезоне 
"Торпедо". Просто ужас, и тут нужно спросить с менеджмента, кого они набрали. 
Цитата 
Дэвид Немировски, главный тренер "Торпедо":  
 "Мы неплохо играли в Нижнем Новгороде, у нас были моменты. Мы могли быть 
поближе к ЦСКА. Вот в третьем матче все было хорошо, но не сработало 
большинство. В четвертом матче мы тоже играли хорошо, однако не смогли 
довести дело до победы. Но у меня нет вопросов к ребятам, они все бились до 
конца. Не скажу, что нам легче от того, что мы хорошо провели две последние 
игры. Уже поздно об этом говорить, но счет в серии нужно было делать 2-2 и 
ехать обратно в Москву. Жаль, не получилось..."  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168115_Inostrancy_u_Torpedo_sygrali_
uzhasno_Pat_prichin_pochemu_Nizhnij_Novgorod_vyletel_iz_Kubka_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

Игорь Никитин: "Все матчи серии были тяжелыми, но для нас это хорошо" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 марта 2020) 
Игорь Никитин: "Все матчи серии были тяжелыми, но для нас это хорошо"  
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин после победы над "Торпедо" (3:2 ОТ) в 
четвертом матче серии 1/8 финала Кубка Гагарина пояснил, почему хозяева 
активнее провели две трети встречи. 
Также Никитин сообщил, что не планирует присутствовать на оставшихся матчах 
серии "Динамо" - "Спартак". 
 - Четвертая игра, закончившаяся овертаймом, показала всю серию, - приводит 
слова Никитина корреспондент matchtv.ru Алексей Хитрюк. - Все матчи были 
тяжелыми. Но, думаю, для нас это хорошо. Хочу поблагодарить соперника за 
хорошую игру... Идем дальше. 
 - Было ощущение, что до начала третьего периода вы отдали инициативу 
сопернику и начали играть только при счете 0:2.  
 - Эту инициативу поначалу забрали хозяева. "Торпедо", повторюсь, показало 
хороший хоккей. С другой стороны, от психологии никуда не уйдешь, все-таки 
команда вела в серии со счетом 3:0. Хорошо, что ребята вовремя смогли 
переключиться. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168115_Inostrancy_u_Torpedo_sygrali_uzhasno_Pat_prichin_pochemu_Nizhnij_Novgorod_vyletel_iz_Kubka_Gagarina
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168115_Inostrancy_u_Torpedo_sygrali_uzhasno_Pat_prichin_pochemu_Nizhnij_Novgorod_vyletel_iz_Kubka_Gagarina


 

 

 - До следующей игры - десять дней. Есть опасения, что команда может 
"заржаветь"...  
 - У нас есть план действий, чтобы такого не произошло. 
 - Планируете лично присутствовать на матчах серии "Динамо" - "Спартак"?  
 - Нет, не планирую. Думаю, эмоции еще пригодятся. Мы посмотрим видео этих 
игр. 
 - А вообще какие-то матчи этой московской серии вы уже видели или, может, 
смотрели хайлайты?  
 - Не видел. Был сконцентрирован на "Торпедо", все-таки у нас каждая игра была 
"на тоненького". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168125_Igor_Nikitin_Vse_matchi_serii_b
yli_tazhelymi_no_dla_nas_eto_khorosho 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 8 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Немировски: то, как мы действовали последние две игры, должно было 
привести к 2-2 в серии (Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Дэвид Немировски 
прокомментировал поражение своей команды в третьем матче первого раунда 
плей-офф Кубка Гагарина с московским ЦСКА (2:3 ОТ). "Армейцы" выиграли 
противостояние со счетом 4-0. 
"Мы неплохо действовали в том числе и в первых двух матчах, у нас были 
моменты, чтобы изменить их ход и приблизиться к сопернику. Также была 
хорошая игра позавчера, но не сработало большинство. Сегодня мы хорошо 
играли, но не смогли довести матч до победы. У меня нет вопросов к ребятам. 
Все бились до конца и выжимали из себя максимум. Очень обидно проигрывать 
серию со счетом 0-4. Особенно обидно это выглядит на бумаге. То, как мы 
действовали последние две игры, должно было привести нас к счету 2-2 в серии 
и вернуть команды обратно в Москву. Но... Я желаю удачи ЦСКА в дальнейшем. 
У нас сезон закончился", - приводит слова Немировски сайт "Торпедо".  

https://www.championat.com/hockey/news-3990789-nemirovski-to-kak-my-
dejstvovali-poslednie-dve-igry-dolzhno-bylo-privesti-k-2-2-v-serii.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 9 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Эмоций у "Нефтехимика" на плей-офф не хватило - дальше идет "Ак Барс" 
(Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 9 марта 2020) 
Очень неоднозначный сезон для Нижнекамска 
Нижнекамск прощается с хоккеем до осени, уступив "Ак Барсу" в четырех 
встречах в первом же раунде плей-офф. Однако назвать сезон "волков" 
неудачным будет несправедливо - на финише регулярного чемпионата 
"Нефтехимик" сделал все, чтобы ворваться в кубковую восьмерку Востока. А 
дальше хоккеистам нижнекамской команды не хватило эмоций - огонь в их глазах 
был заметен преимущественно лишь в начале матчей, а те, на кого 
рассчитывали в атаке, ушли в тень. "Реальное время" разбирает, почему "Ак 
Барс" прошел нижнекамцев так быстро, куда пропали Павел Порядин, Зак 
Митчелл и Мэтт Уайт и чего теперь ждать от "Нефтехимика" и его руководства. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168125_Igor_Nikitin_Vse_matchi_serii_byli_tazhelymi_no_dla_nas_eto_khorosho
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168125_Igor_Nikitin_Vse_matchi_serii_byli_tazhelymi_no_dla_nas_eto_khorosho
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1168125_Igor_Nikitin_Vse_matchi_serii_byli_tazhelymi_no_dla_nas_eto_khorosho
https://www.championat.com/hockey/news-3990789-nemirovski-to-kak-my-dejstvovali-poslednie-dve-igry-dolzhno-bylo-privesti-k-2-2-v-serii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3990789-nemirovski-to-kak-my-dejstvovali-poslednie-dve-igry-dolzhno-bylo-privesti-k-2-2-v-serii.html
https://www.sports.ru/hockey/1084087588.html


 

 

Лидеры Нижнекамска потерялись в серии - забрасывала лишь небольшая группа 
игроков 
Первая по-настоящему упорная и равная борьба, которую татарстанские 
команды показали в третьей игре, ясно дала понять - у себя дома "волки" играют 
по-другому, и коленки у их голкиперов уже не дрожат. Нагло лезли на ворота 
Хайруллин и Порядин - казанской стеснительности и неуверенности как будто и 
не бывало. Не скупились нижнекамцы и на драки. 
А вот мастерства и опыта все-таки не доставало. Абсолютно необязательная 
серия удалений от хозяев льда на стыке второго и третьего периодов и под конец 
основного времени третьего матча сыграла в итоге ключевую роль - сил на 
овертайм у "волков" уже не осталось.  
 - Конечно, очень тяжелая игра, - признавался после третьей игры Дмитрий 
Квартальнов. - Но два периода была хорошая игра, были моменты как с одной, 
так и с другой стороны. Думаю, что вратари выглядели на пять с плюсом. В 
овертайме нам повезло - мы поджимали, поджимали, боялись контратаки, вот 
этого выхлеста. Но рисковали, ребята молодцы. 
 "Конечно, очень тяжелая игра", - признавался после третьей игры Дмитрий 
Квартальнов  
Сыграл за "Ак Барс" в третьем поединке (да и в четвертом тоже) и тот факт, что 
забивать и брать игру на себя способны многие хоккеисты - от работяги Глухова 
и молодого Воронкова до Галимовых и Галиева. В составе "Нефтехимика" же 
группа забивающих, к сожалению, неожиданно скукожилась к плей-офф до 
Кулакова, Хайруллина и Шиксатдарова.  
Пропали североамериканские легионеры, на которых в Нижнекамске 
рассчитывали. Даже Порядин в этой серии несколько потерялся - он 
периодически старался обострять во всех играх, но не хватало хладнокровия для 
завершающего броска.  
Так мы и получали серию "в одну калитку". Неуверенная игра вратарей в Казани 
и лидеров атаки в Нижнекамске вылились в 0-3 уже к 8 марта.  
Лучший период "Нефтехимика" и Порядина в серии 
На четвертый матч в "рамке" у "Ак Барса" вновь вышел Тимур Билялов, а 
начинала игру тройка нападения Азеведо - Кормье - Петров и Виртанен - 
Яруллин в защите. 
"Нефтехимик" же решил оставить в воротах неплохо отстоявшего предыдущую 
встречу Константина Барулина, а также Мерфи и Пайгина в защите и Уайта, 
Митчелл и Порядина в атаке в старте. Ставка на то, что с легионерами у Павла 
появится больше вариативности в атаке, поначалу, казалось, действительно 
сыграет. Однако остроты форварда хватило на один стартовый период, а 
дальше Порядин вновь ушел в тень.  
Как и в двух последних встречах, наглее и злее в дебюте матча выглядел 
"Нефтехимик", у хоккеистов которого явно руки чесались наконец-то порадовать 
своих поклонников.  
Уже на старте встречи Порядин мог, наконец, открыть счет своим голам в Кубке 
Гагарина, когда получил передачу на пятаке от выскочившего неожиданно из-за 
ворот Рясенского, но вновь форварду не хватило расторопности или 
хладнокровия - толком протолкнуть эту шайбу в упор он почему-то не сумел.  
 Уже на старте встречи Порядин мог, наконец, открыть счет своим голам в Кубке 
Гагарина  
Порядин все-таки сыграет свою роль в заброшенной шайбе, которую, правда, 
рефери отменит после видеопросмотра. Это уже третий гол "Нефтехимика" в 
противостоянии с "Ак Барсом", который не засчитали судьи.  
Нижнекамцы продолжили свой навал после отмененной шайбы, хорошо держа 
шайбу, практически лишив ее казанцев и накатывая волна за волной на ворота 



 

 

Билялова. Очевидно, что в этом матче "Нефтехимик" вышел еще злее, чем даже 
в третьем поединке.  
Первый настоящий момент у "Ак Барса" случился лишь за 5 минут до перерыва 
- это Азеведо получил передачу в левом круге от Кормье и в одно касание 
попытался переправить шайбу в ворота, но Барулин легко отразил этот бросок.  
В целом же период прошел при явном преимуществе хозяев льда - "Нефтехимик" 
не давал "Ак Барсу" создавать серьезных угроз своим воротам, встречал и 
быстро накрывал соперника, едва тот принимал шайбу, ну и блокировать броски 
успевал вовремя.  
"Ак Барс" забрал игру в свои руки 
Однако после перерыва картина поменялась. Казанцы задвигались быстрее, и 
уже по первым минутам стало понятно, что прежнего доминирования 
"Нефтехимика" на льду уже не будет. Нижнекамцы поменяли взрывную тактику 
на выжидательную и осторожную, понимая, что нахрапом взять "Ак Барс" не 
удалось. 
И все-таки однажды хозяева льда недоглядели: лучший бомбардир "Ак Барса" в 
регулярке Станислав Галиев каким-то образом остался один в правом круге и 
даже имел несколько секунд, чтобы подумать и хорошенько прицелиться - и 
шайба "сняла паутину" над плечом Барулина. После пропущенного гола вратарь 
еще долго не мог поверить, что она побывала в воротах, качая головой - "не 
может быть!".  
Нижнекамцы собрались слишком поздно 
Слабо работало большинство у "Нефтехимика" и соответственно хорошо 
нейтрализация меньшинства - у "Ак Барса". Дважды садился в штрафбокс 
Фисенко, но заметными проблемами для Казани это не оборачивалось.  
Нижнекамск никак не мог вновь взорваться и вынудить "Ак Барс" потеть в своей 
зоне. В третьем периоде, когда "волкам" с самого начала нужно было во что бы 
то ни стало отыгрываться (иначе - конец сезона и отпуск), хозяева льда будто и 
сами стали доигрывать этот матч.  
Опасной активности у ворот Билялова практически не создавалось, вновь 
растворился Порядин, как и его партнеры Уайт и Митчелл. Изредка какую-то 
остроту обозначал разве что Йонас Энлунд, да и то лишь номинальную.  
Только когда до конца третьего периода оставалось пять минут, "волки" наконец 
взбодрились и вспомнили, что пора бы уже и отыгрываться. "Нефтехимик" 
хорошенько закрыл "Ак Барс" в его зоне и начал давить, набрасывая на ворота 
Билялова в надежде на отскок.  
За две минуты до конца Барулин ринулся на скамью, выскочил шестой полевой, 
но "барсы" тут же шайбу перехватили и едва не забросили из своей зоны - 
проброс.  
 "Почему забивали так мало? Где-то не хватило мастерства, где-то 
хладнокровия. Но и соперник не давал нам много забрасывать. Противник дает 
на размышление гораздо меньше времени, чем в регулярном чемпионате", - 
приводит слова Буцаева официальный сайт КХЛ  
Во время тайм-аута, который взял Вячеслав Буцаев, нижнекамцы встали в круг 
и обхватили друг друга за плечи, как перед последним боем. Расставившись в 
зоне "Ак Барса", они уверенно удерживали шайбу до тех пор, пока в очередной 
раз защитник не набросил на ворота, а Билялов отбил ее перед собой - 
нападающий "Нефтехимика" мог затолкать шайбу, но вовремя отставленный 
щиток Билялова уничтожил последний шанс "волков" на спасение - 4-0 в серии.  
 - Почему забивали так мало? Где-то не хватило мастерства, где-то 
хладнокровия. Но и соперник не давал нам много забрасывать. Противник дает 
на размышление гораздо меньше времени, чем в регулярном чемпионате, - 
приводит слова Буцаева официальный сайт КХЛ. 



 

 

Неоднозначный сезон Буцаева - волевая концовка регулярки и потухшие глаза в 
плей-офф 
"Нефтехимик" выдал мощнейшую концовку регулярного первенства, вырвав 
последнюю путевку в плей-офф в соперничестве с целым рядом клубов. Однако 
на сам розыгрыш Кубка Гагарина у нижнекамцев, похоже, не осталось сил.  
Речь даже не столько о физических возможностях, сколько о моральных и 
эмоциональных ресурсах. Похоже, что все эмоции команда Буцаева оставила 
именно решая задачу попадания в плей-офф. В головах у хоккеистов оставалась 
эта ленточка, которую нужно было сорвать. Но время показало, что на 
дальнейшую борьбу команда собраться не сумела - хоккеисты просто 
успокоились, посчитав, что выполнили задачу на сезон. Творить сенсацию в 
первом раунде плей-офф - на это сил и амбиций у нижнекамских игроков, судя 
по всему, уже не хватило.  
Возможно, этой команде не доставало опыта - в ней много молодых хоккеистов, 
а те, кто постарше, в кубковых сражениях участвовали мало. Не хватило 
опытного лидера и надежной вратарской линии. 
 - Если говорить в целом о серии, то нам немного не хватило игровой 
дисциплины. А так, у нас молодая команда, и, может быть, молодежь где-то 
немного затрясло. Но эта серия станет для нас большим опытом на будущее, - 
размышлял после игры форвард "Нефтехимика" Рафаэль Бикмуллин. 
Впрочем, назвать сезон неудачным для Нижнекамска язык тоже не повернется. 
Во время гладкого чемпионата команда Буцаева выдавала мощные победные 
серии, а когда было необходимо, сделала самый важный рывок, даже потеряв 
своего капитана и одного из самых опытных игроков.  
"Нефтехимик" вернулся в Кубок Гагарина всего через один сезон, оставив позади 
хорошо укомплектованные "Куньлунь"", "Трактор" и "Адмирал".  
Сейчас перед новым директором "Нефтехимика" Игорем Ларионовым много 
вопросов: во-первых тренерская карьера Буцаева в Нижнекамске складывается 
неоднозначно, и нужно решать - давать ему карт-бланш на строительство 
команды под него, или задумывать перестройку.  
Более того, новый руководитель обещал, что клуб будет принципиально по-
новому работать над повышением своей популярности и привлечением 
болельщиков. Будет любопытно посмотреть, как поменяется "Нефтехимик" в это 
межсезонье - возможно, нас ждет структурная перезагрузка.  
"Ак Барс" же движется дальше - впереди, скорее всего, "Сибирь". Новосибирцы 
Николая Заварухина в этом сезоне умеют сушить команды, а Харри Сятери в 
воротах готов портить кровь любому сопернику.  

https://realnoevremya.ru/articles/168154-ak-bars-obygryvaet-neftehimik-i-prohodit-
vo-vtoroy-raund 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов: каждый матч с "Нефтехимиком" получился на загляденье (Р-
Спорт, Москва, 8 марта 2020) 
Главный тренер казанского "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов заявил, что каждый 
матч серии первого раунда плей-офф КХЛ с нижнекамским "Нефтехимиком" 
получился на загляденье. 
"Ак Барс" в воскресенье обыграл на выезде "Нефтехимик" со счетом 1:0. Казанцы 
вышли в четвертьфинал Кубка Гагарина, выиграв серию с "Нефтехимиком" в 
четырех матчах. 
"Конечно, мы довольны тяжелой победой с минимальным счетом. Концовку 
хорошо выстояли. Что здесь сказать? Тяжелая серия - в каждом матче 
Нижнекамск очень здорово начинал, и сегодня в первом периоде нам было 

https://realnoevremya.ru/articles/168154-ak-bars-obygryvaet-neftehimik-i-prohodit-vo-vtoroy-raund
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непросто, потом вроде вошли (в игру). Мне кажется, хорошая, быстрая, 
контактная игра - думаю, все четыре матча получились на загляденье, их было 
интересно смотреть: хоккеисты шли на шайбу, была борьба", - сказал 
Квартальнов, слова которого приводятся на сайте "Ак Барса". 
"Мы выиграли и идем дальше, Нижнекамск - молодцы, Вячеслав (Буцаев) сделал 
хорошую команду. Думаю, что она строилась у него - начало, предсезонная 
подготовка, хорошая работа, хорошая молодежь", - добавил Квартальнов.  

https://rsport.ria.ru/20200308/1568326432.html 

К заголовкам сообщений 

Вячеслав Буцаев: "Будем откровенны, опыта и мастерства в играх плей-
офф у "Ак Барса" больше, нежели у нас" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 марта 2020) 
Главный тренер "Нефтехимика" Вячеслав Буцаев подвел итоги серии с "Ак 
Барсом" в 1/4 финала Восточной конференции Кубка Гагарина: нижнекамская 
команда сегодня уступила в серии со счетом 0 - 4.  
- По самоотдаче, по тому желанию, стремлению победить к игрокам претензий 
не должно возникать и не возникает. К сожалению, для нас сезон закончен. Хотел 
бы поблагодарить всех ребят за сезон. Он был непростой. Команда показала, 
что мы достойны играть в плей-офф. Особая благодарность, конечно же, 
болельщикам за поддержку и веру в команду. Хотел бы поблагодарить все 
руководство клуба, тех, кто помогал нам в этом сезоне, тех, кто был с нами.  
- Почему не получалось забросить больше одной шайбы в матче?  
- Наверное, не хватило мастерства, не хватило хладнокровия. И соперник не 
позволил нам это сделать.  
- До этого вы говорили фразу "класс был в порядке", поэтому не получилось 
победить. Значит ли это, что, если бы такой соперник, как "Ак Барс", не ошибался, 
то у "Нефтехимика" не было бы шансов?  
- Как я говорил, хоккей - это игра ошибок. Кто-то их реализует, кто-то не может 
реализовать, но именно в играх плей-офф цена ошибки возрастает в разы. 
Сейчас многие ребята поняли на своей шкуре, что это такое. Будем откровенны, 
опыта и мастерства в таких играх у команды "Ак Барс" побольше, нежели у нас. 
Для нас это хороший урок на будущее, хороший опыт, как мы должны 
действовать, как должны принимать решения. Здесь на решение дается в разы 
меньше времени, - цитирует Буцаева корреспондент "БИЗНЕС Online".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/252807 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Сибири" помог "Авто" затянуть серию: запросил просмотр гола 
Дацюка, но получил удаление (Sports.ru/tribuna, Москва, 8 марта 2020) 
Екатеринбург еще бьется.  
Даже после 3-0 в серии было глупо ожидать, что "Автомобилист" смирится с 
судьбой и в воскресенье выйдет просто доигрывать сезон. "Мир не рухнул", - как-
то обреченно говорил Андрей Мартемьянов на пресс-конференции после 
третьего матча, но для своих игроков он нашел совершенно другие слова. 
"Автомобилист" выдал лучший матч в этой серии - да, "Сибирь" их в итоге 
перебросала, но это как раз следствие того, что Новосибирск проигрывал в счете 
и старался забить из любой позиции. В плане реализации уральцы были в разы 
лучше. Сегодня они позволяли себе даже такое: 
Но один из ключевых моментов в матче, который помог "Автомобилисту" 
увеличить разрыв в счете, связан с ошибкой "Автомобилиста" - а именно его 
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тренерского штаба. На 27-й минуте Павел Дацюк удачно сыграл на пятачке - и 
добил шайбу в ворота - 2:0. 
Николай Заварухин взял челлендж на положение вне игры - арбитры поехали 
смотреть эпизод с самого начала, но ничего подобного перед голом не было. 
"Сибири" выписали две минуты штрафа - за задержку игры. 
Через 38 секунд Питер Холланд реализовал это большинство - положение 
"Сибири" стало еще хуже. 
Было непонятно, зачем Заварухин воспользовался этим правом на просмотр - 
казалось, что он делал это на удачу. Но счет 0:2 не такой катастрофический, да 
и времени отыграться было предостаточно. Вместо этого меньшинство - и третий 
гол. 
На пресс-конференции тренер признал, что зря воспользовался правом на 
просмотр: "Ну, наверное, это была ошибка. Как я могу быть уверен, если я стою 
на лавке? Мне подсказал тренер, мы коллегиально приняли это решение". 
Тренерский челлендж в Кубке Гагарина-2020 - очень важная штука. "Салават" 
при похожем эпизоде с ошибочным запросом проиграл первый матч "Авангарду", 
а Игорь Никитин вернул ЦСКА отмененный гол. И, кажется, таких случаев будет 
еще много - теперь тренеры полноценные участники игры, от которых зависят 
конкретные голы и возможное меньшинство своей команды. 
"Автомобилист" выиграл 5:1, а гол Дацюка стал победным в матче. Павел не 
забивал семь недель - с 16 января, и для "Сибири" в целом это не очень 
приятный знак. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2749546.html 

К заголовкам сообщений 

"Сибирь" - "Автомобилист" - 1:5, обзор матча плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020) 
Команда Андрея Мартемьянова вернула серию в Екатеринбург, уверенно 
переиграв "Сибирь" в четвертом матче. 
Пара "Автомобилист" - "Сибирь" дает нам то, за отсутствие чего постоянно 
критикуют КХЛ - лидерство в серии команды нижнего посева. В теории, при 
столкновении четвертого и пятого мест Востока преимущество сибиряков не 
должно казаться чем-то сенсационным. Но ожидал ли кто-нибудь, что команда с 
одной из лучших атак в лиге уже после трех матчей будет на пороге 
армагеддона? 
За три матча Андрей Мартемьянов так и не нашел то, за счет чего можно 
переиграть Николая Заварухина. Бесконечные атаки сходу уральцев против 
хорошо организованной, но не идеальной обороны "Сибири" не работают, а 
играть в позиционку "Автомобилист" и вовсе не умеет. Тренерский штаб 
"Автомобилиста" слепо верит в эффективность своей системы, а на последней 
пресс-конференции Мартемьянов нервно посоветовал обратиться журналистам 
к статистике, доказывающей, что подавляющее большинство шайб забивается 
именно после атак сходу. Прошлогодняя серия с Уфой уральцев ничему не 
научила. А зря. С другой стороны, кто из защитников "Автомобилиста" способен 
поддерживать карусель в чужой зоне? Батыршин? Мамкин? Такого набора 
подвижных оборонцев, как у "Сибири", у Мартемьянова и близко нет. Отсутствие 
позиционной атаки - только одна из причин провала. Ужасная реализация и 
пассивность легионеров - вот, пожалуй, две другие проблемы "Автомобилиста". 
Если первые два матча в Екатеринбурге были похоже на эдакий артхаус, 
прелесть которого разглядеть смогли не многие, то первая встреча в 
Новосибирске выдалась эталонным голливудским боевичком с заявкой на самый 
яркий матч первого раунда. Новосибирцы, по сравнению с выездом, невольно 
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поменяли игровую модель. Нападающий "Сибири" Евгений Чесалин позавчера 
обмолвился, что тренерский штаб просил команду сыграть от обороны, но 
полететь вперед заставили трибуны. Слукавил лидер новосибирцев или нет, но 
к тому, что команда Заварухина сыграет намного смелее "Автомобилист" 
оказался не готов. 
"Автомобилист" с возвращением Голышева впервые в серии поменял тройки 
Проиграв третью игру, "Автомобилист", возможно, отдал самый важный матч в 
сезоне. В КХЛ только одна команда выигрывала серию, вернувшись с 0-3. Но 
Вячеслава Быкова у клуба с берегов Исети нет. Также, как и не было особых 
вариантов встряхнуть команду перед четвертым матчем в Новосибирске. Из 
позитивного у "Авто" была только одна вещь - они все-таки узнали, что Сятери, 
оказывается, можно забивать. 
"Сибирь" перед вторым домашним матчем снова отправила одного защитника в 
ротацию: вернулся в третью пару Хабаров, отправился отдыхать Морозов. Не 
решился Заварухин и убирать из рамки Харри Сятери, который за три игры 
отразил больше ста бросков. 
У Мартемьянова вариантов перекроить состав было не так много. Возвращение 
в состав Голышева и Бодрова, пропустивших концовку регулярки и не сыгравших 
в плей-офф ни минуты, состоялось скорее от безысходности. То, что Голышев 
так и не попал в заявку на ключевой третий матч серии было индикатором того, 
что к кубковым скоростям лидер уральцев не готов. Гости впервые поменяли 
пятерки. В третье звено спустился Мэйсек - главный "призрак" уральцев этой 
серии. Его место в первой тройке занял Секстон. Вернувшийся Голышев 
отправился во второе сочетание, заменив Литовченко и подвинул Дацюка в 
центр. На бумаге звено постаревшего Волшебника смотрелось убойно. 
Матч начался с размена Пуустинен - Секстон. Новосибирский кошмар Коваржа 
уже в первой атаке мог открывать счет после плотного кистевого, но не попал в 
створ. Уже спустя несколько секунд Секстон улетел один на один с вратарем, но 
переиграть Сятери не сумел. Сумасбродное начало будто плавно перетекло из 
концовки прошлой игры. Подавляющее число голевых моментов и у сибиряков, 
и у уральцев генерировали первые тройки. Ближе к концу первой 
двадцатиминутки ЛДС "Сибирь" подверг массовой экзекуции Никиту Трямкина, 
чересчур активно сыгравшего на своем пятаке против Шашкова. Забитая арена 
сопровождала гулом каждое прикосновение защитника-великана к шайбе. До 
этого подобной "чести" в столице Сибири удостаивался только Илья Никулин, во 
время знаковой серии с "Ак Барсом". Убойный первый период голами так и не 
порадовал. 
К "Автомобилисту" вернулся инстинкт убийцы 
Перевести количество в качество "Автомобилист" смог уже на первой минуте 
второго периода и после шайбы Белоусова повел по ходу игры впервые в серии. 
У 18-го номера гостей не получился бросок из-под Алексеева, но уже вторым 
темпом нападающий уральцев с неудобной переиграл Сятери. 
После заброшенной шайбы "Автомобилист" сделал то, что не сумел в прошлой 
игре - полетел добивать "Сибирь" на кураже. Голышев объехал ворота хозяев и 
выдал идеальный пас под щелчок Мамкину, а Дацюк, впервые забивший в 
нынешнем плей-офф, спокойно подправил шайбу на пятаке. Закрытый на пятаке 
Сятери поделать с подставлением ничего не смог. Заварухин взял челлендж на 
положение "вне игры", но судьи мгновенно превратили его в две минуты 
большинства для гостей - никакого офсайда не было и в помине. "Сибирь" 
посыпалась, а после шайбы Холланда болельщики увидели на льду Алексея 
Красикова. У "Автомобилиста" словно по щелчку пальцев проснулся инстинкт 
убийцы. Взятым вхолостую запросом "Сибирь" похоронила сама себя. Три 
шайбы за шесть минут стали приговором.  



 

 

Помочь "Сибири" вернуться в игру и отменить бронь на билеты в Екатеринбург 
могла драка, которую устроил в середине периода Яковлев, схлестнувшийся с 
Секстоном, но заставить партнеров завестись это не получилось. 
Легионеры "Автомобилиста" напомнили о том за, что получили свои контракты 
Зато хозяевам подсобил Рафаэль Батыршин, сфоливший в углу на вчерашнем 
эмхаэловце Михаиле Ромаеве. "Сибири", как и "Автомобилисту", хватило первой 
же попытки, чтобы реализовать лишнего. Коварж отразил перед собой бросок 
Руохомаа, но Романцев, сыгравший на добивании на пятаке, вернул матчу 
интригу за три минуты до конца второго периода. 
Новосибирцы ровно также, как и второй период, начали третий - с пропущенной 
шайбы. Защитники "Сибири" провалились в средней зоне и легионерский дуэт 
"Автомобилиста" Холланд - Секстон, выкатившийся два в одного защитника, 
просто разорвал Логинова и Красикова, сделав заявку на лучший гол этого плей-
офф. Просто посмотрите на то, какую гениальную передачу отдал Дэн! 
После этого "Сибирь" вновь получила большинство и шанс вернуться в игру, но 
теперь слать проклятия в адрес голкипера соперника пришлось новосибирским 
болельщикам - Коварж вовремя подтаскивал уральцев и не давал шансов даже 
на добивании. Хозяевам пришлось ощутить себя в шкуре "Автомобилиста" 
образца домашних матчей и в концовке игра свалилась в постоянные стычки, 
одна из которых переросла в драку Бодрова с Ермаковым. 
Окончательно отправил "Сибирь" готовиться к выезду Максим Березин, 
зарядивший от синей сразу же после выигранного вбрасывания - 5:1 в пользу 
гостей. 
"Автомобилист" достаточно легко разгромил "Сибирь" во второй выездной игре 
и как минимум на один матч вернул серию в столицу Урала. Лидеры Андрея 
Мартемьянова сделали то, что и должны были - начали вытаскивать команду из 
ямы и биться за своего тренера. Сегодня они вышли на лед умирать. Неужели 
люди, вывесившие до начала этой встречи на фасаде КРК "Уралец" анонс пятой 
игры в Екатеринбурге, что-то знали?  

https://www.championat.com/hockey/article-3990559-sibir--avtomobilist--15-obzor-
matcha-plej-off-khl-8-marta-2020.html 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: главное, чтобы дома команда играла не на публику, а на 
результат (Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов прокомментировал 
победу своей команды в четвертом матче серии первого раунда плей-офф Кубка 
Гагарина с новосибирской "Сибирью" (5:1).  
"Сегодня мы более удачно сыграли в обороне, забили хорошие голы. Очень 
важным был первый гол, потом соперник стал раскрываться и мы сыграли на 
контратаках. Сработало большинство. Хорошая, боевая игра.  
"Автомобилист" выиграл за счет жесткой игры? Да, мы в жесткости добавили за 
счет Голышева и Бодрова. Команда добавила энергии. Но я не сказал бы, что 
"Сибирь" мягко играет, это же плей-офф, все играют кость в кость. Это 
нормально, я доволен таким накалом.  
У Голышева первая игра на эмоциях. Посмотрим, как он будет играть дома. 
Главное, чтобы играли не на публику, а на результат. Это меня больше всего 
волнует. Анатолий - один из лидеров, он добавляет энергии команде. Когда он в 
хорошей форме, то это большой плюс", - передает слова Мартемьянова 
корреспондент "Чемпионата" Максим Замятин.  
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Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 8 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Магнитке" нужен тренер, который вот-вот выбьет ее из плей-офф. 
Скабелка созрел для топ-клуба КХЛ (Sport24.ru, Москва, 8 марта 2020) 
У белоруса будет много вариантов. "Магнитке" нужно сыграть на опрежение.  
Все мы прекрасно знаем, что нужно делать, если вы не можете победить мафию. 
Проще всего ее возглавить. Вот и в профессиональном спорте клубы нередко 
начинают охотиться за игроками, которые их когда-либо обидели. Забил 
нападающий три шайбы в ворота команды, а после сезона получил от нее 
контракт. Таких историй можно вспомнить не одну и не две. Но ни один игрок, 
даже самых мастеровитый и именитый, не определяет стиль игры так, как 
тренер. Если вы хотите обладать оружием, которым бьют вас, присмотритесь к 
человеку на тренерском мостике. 
Магнитогорский "Металлург" оказался на краю пропасти. Вот-вот, и двукратных 
обладателей Кубка Гагарина сбросит в обрыв Андрей Скабелка. Когда-то 
белорусский специалист уже проделывал это, но с "Сибирью". На пути к первым 
в истории новосибирского хоккея медалям они вынесли действующих 
чемпионов. Скабелка руками своих игроков буквально повязал супертройку 
Мозякин - Коварж - Зарипов. Белорус стал первым, кому в КХЛ это удалось. 
Теперь Андрей Владимирович проделывает этот трюк со своей новой командой. 
Справедливости ради, ни Коваржа, ни Зарипова в Магнитогорске уже нет. 
Мозякин с Кошечкиным на месте, но оба не молодеют. Лучшего снайпера в 
истории лиги уже начинают называть по имени отчеству. Казалось бы, такая 
угасающая "Магнитка" - легкая добыча для любого тренера, а особенно для 
Скабелки, чьи принципы особенно эффективны в плей-офф. Однако не стоит 
забывать, что в составе уральцев есть Козун и О'Делл, Локтионов и Кулемин, 
Яковлев и Антипин. Игроки сплошь с громкими именами и "жирными" 
контрактами.  
Какие бы селекционные ошибки ни совершал уже бывший босс "Магнитки" 
Геннадий Величкин, состав у "сталеваров" вполне дееспособный для 
прохождения первого, а то и второго раунда. Есть как работяги вроде Любимова 
и Тимкина, так и креативщики наподобие Козуна. Несмотря на то, что в 
Магнитогорске не первый год напрашивается перестройка, баланс между 
молодежью и ветеранами тоже вполне разумный. Нет только одного - 
результата. За два домашних матчах с "Барысом" магнитогорское нападение 
родило одну-единственную шайбу. 
Скабелка отнюдь не адепт кружевного атакующего хоккея. Идти в бой с открытым 
забралом - это не про него. Можно вспомнить, как в 2015 году его "Сибирь" играла 
финал конференции с "Ак Барсом", и это было не самое яркое зрелище. Зато его 
команды никогда не валяют дурака. Белорусский тренер жестко спрашивает с 
игроков, но при этом дает им понятную и рабочую систему, в которой 
прогрессируют даже весьма средние исполнители.  
Нынешний главный тренер "Барыса" является классным мотиватором, 
умудряясь при этом не срывать голос на своих подопечных. Пожалуй, это как раз 
то, что не хватает "Магнитке" последних двух лет. Пресыщенность победами и 
большими контрактами вкупе с аморфностью наставника делает магнитогорцев 
беспомощными перед агрессивным коллективом из Нур-Сулатана. Кажется, что 
Илья Воробьев больше не в силах вытащить из этих игроков их истинный 
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уровень. Ему досталось не лучшее наследство от Йозефа Яндача, но слушать в 
марте жалобы на проваленную летнюю подготовку как минимум странно. 
Мы как-то забыли, что у "Металлурга" одна из лучших школ в стране. Игрока 
калибра Евгения Малкина за последние десять лет она не дала, но "малкиных" 
нет и в других регионах. Зато есть Дорофеев, Рожков, Спиридонов, Минулин, 
Антипин-младший и другие не бесталанные молодые игроки. Кому-то из них 
Воробьев даже дает игровое время. Но прогрессирует ли молодежь при этом 
тренере? Дать шанс - мало, нужно работать с хоккеистами, в том числе и 
индивидуально. Скабелка, при котором в "Авангарде" на постоянной основе 
заиграли Семенов и Михеев, а в "Сибири" на контракты с ЦСКА заработали 
Шалунов, Шумаков и Окулов, в этом один из лучших тренеров КХЛ. 
Сомневаться в том, что за Скабелку летом развернется война, не приходится. 
Парадокс, но "Барыс" из этой войны за тренера может самоустранится. Если 
сборная Казахстана неудачно выступит на чемпионате мира, белорусскому 
специалисту могут припомнить провальный отбор на Олимпиаду, а на клубные 
достижения, напротив, закрыть глаза. На новом месте, куда бы Андрей 
Владимирович ни поехал, ему не светит совмещение. А значит, можно будет 
сосредоточиться на работе в клубе.  
На Скабелку уже засматривается "Локомотив", в составе которого он провел 
один из лучших этапов в своей карьере игрока. Уже понятно, что Майка Пелино 
в Ярославле не будет. Если "Салават Юлаев" вылетит в первом раунде, 
передела всего хоккейного имущества в Башкирии не избежать. А там, не 
исключено, вспомнят о Скабелке, который некоторое время защищал цвета 
уфимского клуба. Но если "Магнитка" действительно хочет начать новую жизнь, 
то Виктор Рашников должен сработать на опережение. Владелец уральского 
клуба и раньше глубоко погружался в дела команды, а в кризисные времена 
особенно важно делать смелые и решительные ходы.  
Считается, что Скабелка - спец именно по рабочим командам. "Магнитку" к 
таковым отнести трудно хоть сейчас, хоть десять, хоть двадцать лет назад. На 
Урале всегда были звезды, а с ними у Андрея Владимировича получалось 
ладить далеко не всегда. Апогеем стало омское восстание, которое возглавлял 
Евгений Медведев. Но тот опыт во-первых изменил самого Скабелку, а во-
вторых, показал, что бывает, когда вместо комплексной перестройки всей 
команды меняют лишь вывеску. В Омске одному из самых прогрессивных 
тренеров КХЛ не дали провести селекцию под себя. Но если предоставить 
Скабелке карт-бланш, он наконец-то сможет построить чемпионскую команду и 
уже не наступит на старые грабли. Слово за вами, Владимир Филиппович.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-08-pochemu-glavnyy-trener-barysa-andrey-
skabelka-dolzhen-vozglavit-magnitku 

К заголовкам сообщений 

"Не задевают разговоры, что "Витязь" - фарм-клуб СКА" (Известия (iz.ru), 
Москва, 9 марта 2020) 
Хоккеист подмосковной команды Егор Воронков - об отношениях с питерскими 
армейцами, поражении в плей-офф КХЛ и уходе лидеров коллектива 
В субботу в КХЛ определился первый участник плей-офф. Петербургский СКА со 
счетом 4:0 выиграл в серии с подольским "Витязем". Четвертый матч состоялся 
в Подмосковье, и там хозяева смогли оказать сопротивление коллективу из 
Северной столицы. В основное время команды сыграли со счетом 2:2, и лишь в 
середине третьего овертайма СКА забросил победную шайбу (3:2). В трех 
предыдущих встречах армейцы без вариантов брали верх - 6:1, 4:3 и 6:0. 
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"Витязь" стал одной из самых ярких команд первой половины сезона, в октябре 
клуб даже лидировал в регулярном чемпионате. Однако команду заметно 
надломил уход в СКА по обмену основного вратаря Александра Самонова и 
нападающего первого звена Артема Швеца-Рогового. Пришедшие из Питера на 
их место голкипер Петр Кочетков и форвард Алексей Бывальцев оказались не 
самой плохой заменой, но в декабре, не получив игрока взамен, "Витязь" отдал 
в СКА другого лидера - финского нападающего Миро Аалтонена. 
Армейцев раскритиковали за такие приобретения, а команду "Витязь" многие 
называли неофициальным фарм-клубом СКА - как минимум из-за общих 
спонсоров. После четвертого матча против питерцев защитник подмосковного 
клуба Евгений Воронков рассказал "Известиям" о своем отношении к подобным 
разговорам, а также дал оценку серии и всему сезону своей команды. 
 - Что "Витязь" поменял в своей игре перед четвертым матчем?  
 - На самом деле, мы очень многое изменили. В первую очередь настрой. Даже 
при быстрой шайбе СКА не стал расстраиваться, играл на максимуме. Все шесть 
периодов выдали на пределе возможностей. А в предыдущих играх одну-две 
шайбы пропускаем, и руки начинают опускаться. Это недопустимо для нашей 
команды, поэтому в четвертом матче вышли с другим настроем. Просто играли 
в хоккей, не обращая внимания на счет и другие обстоятельства. 
 - Почему опускались руки в прошлых матчах? Вы же хорошо играли против СКА 
в регулярном чемпионате.  
 - Да, в регулярном чемпионате мы действовали лучше. Не знаю, почему так 
получилось в плей-офф. Наверное, какой-то психологический момент. Хорошо, 
что разобрались с этой командой. Но, к сожалению, оказалось немного 
поздновато. 
 - Чего "Витязю" не хватило для успеха в третьем овертайме?  
 - Да удаление все решило. Что тут еще сказать? Удаление. 
 - Показалось, что в трех овертаймах судьи давали командам играть и не 
обращали внимания на некоторые стыки. Не удивило, что они все же удалили 
Евгения Артюхина?  
 - Да-да. Я не знаю, что там произошло. Мне показалось, что Женя не видел 
соперника. И они оба не видели друг друга, поэтому столкнулись. Никто не хотел 
нарушать правила. Но у нас почему-то из-за этого получилось удаление. Я не 
знаю, чем это объяснить. 
 - Как оцените сезон "Витязя"? Есть прогресс по сравнению с предыдущим 
розыгрышем, когда в первом раунде плей-офф в четырех матчах уступили 
ЦСКА?  
 - Да, я думаю, есть прогресс. Единственная проблема: в конце сезона мы чуть-
чуть сбавили обороты - именно в последние игр семь перед плей-офф. 
Наверное, все-таки немножко физики не хватило. Думаю, надо в паузах больше 
работать. И дальше будет все нормально. 
 - В вашей игре что-то изменилось? По первым матчам сезона было видно, что 
при Михаиле Кравеце вы больше идете в атаку, чем при Валерии Белове?  
 - Конечно. Игра стала более свободной. Мы стали больше надеяться на себя, 
на какие-то свои качества. Раньше мы играли немного по-другому, по системе. А 
сейчас нам стали больше давать проявлять творчество на льду. Думаю, это на 
всех хорошо повлияло, потому что каждый заиграл, каждый пытается внести в 
игру что-то свое - новое, индивидуальное. Наверное, за счет этого команда 
прибавила. Потому что не боялись ошибиться и играли на полную катушку все 
вместе. 
 - Морально надломили уходы Самонова, Швеца-Рогового и Аалтонена?  
 - Да нет, это не надломило команду. Просто, когда забирают ведущего вратаря 
и двух центров, становится тяжело перестроиться. Потому что ребята с самого 



 

 

лета начинали играть вместе, "обстукивались" и учились понимать друг друга. А 
два центральных нападающих - это мозг своих звеньев и всей команды. 
 - Вас задевают разговоры, что "Витязь" - фарм-клуб СКА?  
 - Да нет, нас это не задевает. Мы просто пытаемся играть в хоккей. Это наша 
работа.  

https://iz.ru/984770/aleksei-fomin/ne-zadevaiut-razgovory-chto-vitiaz-farm-klub-ska 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Самая непредсказуемая серия плей-офф. В ней нет ни 
фаворита, ни логики (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 марта 
2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Серия 
Никто и не думал, что "Витязь" сумеет навязать борьбу СКА. Даже победа в 
одном матче была бы расценена, как подвиг. Слишком уж разный класс команд, 
слишком разный подбор исполнителей, длина скамейки. И когда команда 
Михаила Кравеца в последней встрече боролась до второго овертайма, то это 
вызывало удивление. И забить же могли, правда, неоднократно и им везло в 
дополнительное время, ведь у питерских игроков были моменты, достаточно 
вспомнить бросок Владимира Ткачева в перекладину. В итоге - 4-0 в серии, и 
понадобится очень много времени, очень жесткий потолок зарплат, чтобы в 
будущем никто не знал, как закончится противостояние в плей-офф между этими 
клубами. 
Сейчас ситуация такая, какая есть, и я не знаю, кого это может радовать. Но 
отметим, что первый сезон тренера, работавшего главным исключительно на 
уровне ВХЛ, получился весьма удачным. Была золотая осень, когда "Витязь" 
даже шел в первой четверке. Были важные победы в конце регулярного 
чемпионата, когда они могли вообще не попасть в плей-офф. Учитывая, 
знаменитые трансферы, когда пришлось обменять лидеров клуба в СКА, все 
довольно неплохо. Сейчас у тренера заканчивается контракт, ему будет 
предложено новое соглашение, но договоренности пока нет. Но я не думаю, что 
стоит что-то менять. Зачем? Ничего же пока в системе не поменялось. Кравец 
уважительно относится к хоккеистам, при нем на новый уровень вышел Данила 
Моисеев, очень перспективный хоккеист. Легионеры не помогли, но пока ясно, 
что на следующий сезон останется лишь Якуб Ержабек, а с остальными могут и 
расстаться. "Витязю" за этот сезон можно поставить крепкую четверку. И в 
Подольске снова стали ходить на хоккей, что очень важно.  
Победа 
В Уфе все опять перевернулось на 180 градусов. Теперь уже "Салават Юлаев" 
имел возможность добить соперника, но уже в первом периоде получил три 
шайбы в свои ворота, а ко второму периоде еще две. Особенность этой пары в 
том, что команды в каждой встрече выглядят по-разному, нестабильно. 
Например, такого нет в других матчах, где встречаются соперники одного уровня. 
"Барыс" и "Металлург" не меняются, "Автомобилист" и "Сибирь" каждый раз 
оправдывают ожидания, пусть изменяется количество шайб в каждый встрече. 
Даже в серии "Динамо" и "Спартака" есть логика. Но у клубов Хартли и Цулыгина 
она отсутствует. 
В субботу "Авангард" превратился в команду прошлого плей-офф, когда они 
просто давили всех соперников на пути к финалу. Давно я не видел такой силы 
у коллектива, который контролирует любой участок на площадке. Но ведь такое 
было и в первой встрече, а потом все пропало. Нашли пути к легионерам 
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"Салавата Юлаева", которых вообще не было видно, заставили ошибаться 
защиту уфимцев, чего не хватало в предыдущих двух встречах.  
Странно все это, но что случится в пятом матче, никто не знает. Можно сказать, 
что Хартли изменил обстановку в раздевалке? Но Сергей Широков по-прежнему 
играет мало, на этот раз у него всего 11 минут. Нельзя сказать, что Хартли 
требует что-то именно с российского игрока, позволяя все другим. Нет, Свен 
Андригетто тоже был на площадке всего 11 минут. Делал совсем не то, что надо. 
Что будет в пятом матче не знает никто. 
Дебют 
Прошлой ночью свой первый матч в НХЛ сыграл защитник Николай Кныжов. Он 
вышел на площадку за "Сан-Хосе" в матче против "Оттавы", команда быстро 
перешла на игры в две пары, а у российского хоккеиста всего 11 минут, без 
действий в неравных составах и с двумя минутами штрафа. "Шаркс" давно не 
борется за плей-офф и сейчас там выдергивают людей из фарм-клуба, чтобы 
оценить способности. Дошла очередь до Николая. Кныжов уехал в Северную 
Америку даже не из КХЛ, а из ВХЛ. И я знаю, что если бы его отпустили из 
системы питерского клуба, то он бы остался в России. Но не отпускали, а 
Николай не видел никаких перспектив. 
В свой последний сезон в России он провел 46 матчей за "СКА-Неву", но при этом 
4 встречи в МХЛ (да еще и за "Варягов") и у него все три встречи в КХЛ. Можно 
было бы окончательно утонуть в этом, как тонут сейчас Петьков, Курбатов, 
Огирчук и Дергачев, а тут как раз завершился контракт и Николай уехал. Он ведь 
даже не задрафтован и об этом должны задуматься люди, кто занимается тем, 
чтобы наши оставались дома.  
В системе СКА ему предлагали гораздо более серьезные деньги, чем в АХЛ. Но 
Кнжыов даже не раздумывал. Уж лучше быть в самом слабом клубе дивизиона 
("Барракуды" занимают последнее место в дивизионе Пасифик АХЛ), чем без 
перспектив ездить в Пензу, Тамбов и Воронеж. Пик недлинной карьеры Николая 
- участие в молодежном чемпионате мира, правда, самом плохом за последние 
годы. В 2018 году он был в Баффало и наша команда вылетела в 
четвертьфинале. Теперь Кныжов дебютировал в НХЛ. Все лучше, чем высшая 
лига.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-matchey-pley-off-khl-ska-
vityaz-4-0-avangard-salavat-yulaev-2-2-rossiyskiy-zaschitnik-nikolay-knyzhov-
debyutiroval-v-nhl-1650470/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства КХЛ разъяснил эпизод с голом Дацюка 
(Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020) 
Департамент судейства КХЛ опубликовал видео, в котором разъяснил, почему 
судьи четвертого матча серии плей-офф "Сибирь" - "Автомобилист" засчитали 
гол форварда екатеринбуржцев Павла Дацюка. 
"На 27-й минуте после взятия ворот, произведенного игроком команды 
"Автомобилист" Павлом Дацюком, главный тренер команды "Сибирь" взял 
запрос на положение "вне игры" перед взятием ворот. В результате 
видеопросмотра определено: положения "вне игры" нет", - отметила пресс-
служба департамента судейства. 
В четвертом матче серии первого раунда плей-офф КХЛ "Сибирь" принимала 
"Автомобилист". Матч завершился со счетом 5:1 в пользу команды из 
Екатеринбурга. Счет в серии стал 3-1 в пользу новосибирского клуба.  
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https://www.championat.com/hockey/news-3990557-departament-sudejstva-khl-
razjasnil-epizod-s-golom-dacjuka.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
206 голов на последней минуте, супертройка "Алтая" и непробиваемый 
Чуфаров. Цифры и факты регулярного сезона (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 8 марта 2020) 
Завершился Париматч регулярный чемпионат Молодежной хоккейной лиги, 
который стал 11-м в истории МХЛ. Представляем вашему вниманию итоги, 
цифры, яркие моменты и лучших игроков завершившегося гладкого первенства.  
Количество команд увеличилось на одну по сравнению с прошлым сезоном, 
поэтому всего в регулярном чемпионате состоялось 1088 матча (против 1024 в 
прошлом сезоне) с 3 сентября 2019 года по 7 марта 2020 года.  
Всего во встречах приняло участие 1265 хоккеистов ( 130 вратарей, 418 
защитников и 717 нападающих), из которых 527 стали дебютантами Лиги.  
С количеством матчей увеличилась и результативность. 6192 шайбы побывало 
в воротах команд за весь регулярный чемпионат (против 5599 в прошлом 
сезоне). 116 из них - были заброшены в пустые ворота.  
Всего отличились 879 игроков. Средняя результативность составила 5,69 
заброшенные шайбы за матч. В прошлом сезоне забрасывали в среднем 5,47 
шайб за игру.  
Лучший бомбардир и ассистент регулярного сезона: Стас Петросян ("Алтай"). 
Форвард набрал 87 (30 + 57) очков.  
Лучший снайпер: Дмитрий Рашевский (МХК "Динамо СПб"). На счету форварда 
44 заброшенные шайбы.  
Лучший защитник-бомбардир: Павел Елизаров ("Толпар") - 47 (8 + 39) очков.  
Лучший показатель полезности: Павел Елизаров ("Толпар") - "+56".  
Самая результативная команда: "СКА-1946", игроки которой забросили 278 
шайб.  
Самая результативная тройка нападения: Андрей Лагунов - Герман Шапорев - 
Стас Петросян ("Алтай"). На счету звена 45 голов.  
Всего было зафиксировано 7 покеров, 64 хет-трика и 296 дублей.  
Лучший коэффициент надежности вратаря: Макар Чуфаров (МХК "Динамо СПб") 
- 1.70. Голкипер питерцев сыграл 55 матчей ( 3062 минуты) и пропустил 87 шайб.  
Самая результативная минута: 59-я, по ходу которой было заброшено 206 шайб.  
Самый "популярный" счет: 3:1 - 96 раз зафиксирован в официальных протоколах.  
Самый быстрый гол: нападающий МХК "Спартак" Руслан Новрузов открыл счет 
на 9-й секунде матча против МХК "Атлант" 15 января.  
Самая поздняя шайба: форвард "Омских Ястребов" Егор Чинахов в поединке 
против "Сарматов" 25 сентября остановил секундомер за две секунды до конца 
овертайма - 64:58.  
Среднее количество штрафного времени за игру - 25,39 минут.  
"Лидер" среди штрафников: второй год подряд это Захар Бардаков ("Русские 
Витязи"). В сумме игрок провел на скамейке 149 минут.  
Самая молодая команда Лиги - "СКА-Варяги", средний возраст - 17 лет 234 дня.  
Самая возрастная команда - "Сарматы". Средний возраст - 19 лет 67 дней.  
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К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Второй шаг "Ванке Рэйз" к чемпионству (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 8 марта 2020) 
"Агидель" и "КРС Ванке Рэйз" в Международный женский день подарили 
болельщикам яркий матч, ставший бенефисом голкипера гостей Нооры Рятю. Ее 
надежная игра помогла китаянкам одержать вторую победу в финальной серии.  
После вчерашнего поражения уфимкам было некуда отступать. Начинать серию 
с двух домашних поражений означало поставить себя в очень тяжелое 
положение. Логично было ждать стартового натиска от хозяев матча. Однако 
хоккеистки "Ванке Рэйз" не планировали отдавать инициативу сопернику и сами 
начали встречу с атак. Анне Пруговой уже на первых минутах пришлось серьезно 
потрудиться, чтобы счет на табло не изменился. Гости себе не изменили и 
поддерживали высокий темп на протяжении всей двадцатиминутки, а также 
старались максимально затруднить начало атак для "Агидели". 
Но если первые минуты прошли с преимуществом китаянок, то в дальнейшем 
уфимки игру выровняли. Отметим, что обе команды действовали очень 
аккуратно и удалений, а, соответственно, и шансов реализовать численное 
преимущество, в первом периоде не случилось. Хороший момент чтобы открыть 
счет имела Ольга Сосина, но ее броску не хватило точности. Обе команды много 
и охотно атаковали, но в действиях хоккеисток было больше азарта и сумбура. 
Стопроцентных голевых моментов соперники не создали. Но вслед за красивым 
началом команды выдали интересную концовку, упустив несколько шансов для 
взятия ворот. В итоге после 20 минут совсем не скучные 0:0.  
Во втором периоде команды ощутимо добавили в агрессивности (в хорошем 
смысле этого слова). На площадке стало еще больше борьбы, никто не желал 
уступать ни в одном эпизоде. Но моменты по-прежнему создавались нечасто - в 
обороне "Агидель" и "Ванке Рэйз" действовали очень собранно. Хозяева 
смотрелись получше, чем в игре накануне, и позволяли гостям гораздо меньше. 
Выйти на ударную позицию сегодня хоккеисткам было сложно, приходилось 
часто брать игру на себя.  
"Агидель" много времени провела в позиционном нападении. Гости же 
сосредоточились на любимых контратаках, одна из которых принесла им успех 
на 33-й минуте встречи. Рэйчел Льянес удался столь хороший бросок, что даже 
Анна Пругова была вынуждена капитулировать.  
Снова второй период оказался удачным для гостей. Екатерина Лебедева могла 
восстанавливать равновесие, но не переиграла в очной дуэли Ноору Рятю. Как 
нужно реализовывать выходы один на один, через несколько мгновений 
блестяще показала Эми Менке, хладнокровно пославшая вторую шайбу в ворота 
"Агидели". 2:0 - подопечные Брайана Идальски создали себе хороший задел. А 
уфимки так и не сподобились придумать что-нибудь стоящее у ворот "Ванке 
Рэйз".  
Гости были очень заряжены на победу, что выразилось в невероятной 
дисциплинированности. Ни одного удаления за два периода в матче такого 
накала - один из факторов успеха "Ванке Рэйз". Оставалось провести на том же 
уровне и заключительный игровой отрезок. А "Агидели" требовалось 
существенно прибавить. Подопечные Дениса Афиногенова получили-таки 
возможность провести несколько минут в численном большинстве, но Ноора 
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Рятю справлялась со всеми угрозами, причем, как казалось, делала это с 
видимой легкостью, получая удовольствие от игры.  
А едва ли не первая вылазка "Ванке Рэйз" в третьей двадцатиминутке 
завершилась третьим голом. До крупного счет довела Леа Лам. Концентрация и 
реализация моментов сегодня у гостей были на высочайшем уровне. Рятю 
вдохновила своих на голевые подвиги.  
Но даже при счете 0:3 "Агидель" не сдалась и сумела обострить интригу. На 56-
й минуте Ольга Сосина отыграла одну шайбу, пробив непробиваемую Рятю. За 
полторы минуты до конца на льду стало совсем жарко - Екатерина Лебедева в 
большинстве сократила разрыв до минимума. Но перевести игру в овертайм 
уфимкам не удалось - финальный штурм не привел к еще одной шайбе. 3:2 - 
"Ванке Рэйз" вновь выигрывает у "Агидели" и делает второй шаг к тому, чтобы 
стать обладателем Кубка ЖХЛ нынешнего сезона.  

https://whl.khl.ru/article/3097-vtoroy-shag-vanke-reyz-k-chempionstvu 

К заголовкам сообщений 

Денис Афиногенов: "Качество броска - это 90% успеха". Цитата дня 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 8 марта 2020) 
Наставники "Агидели" и "КРС Ванке Рэйз" подвели итог матча в Уфе.  
Главный тренер " Агидели " Денис Афиногенов:  
- Игра была совсем другая, настрой другой, переигрывали, держали шайбу, но 
не забили свои моменты, и забили нам. Нам надо 6 моментов, чтобы забить 1 
гол, а им понадобилось всего 1,5 момента. Качество броска - это 90% успеха.  
Будем настраиваться, руки не опускаем, уверен, что выиграем эту серию.  
Неплохо играет вратарь "Ванке Рэйз"? Значит надо действовать хитрее. Нет 
непробиваемых вратарей. Значит, будем в следующем матче бросать еще 
больше.  
Сейчас надо отдохнуть и с хорошим желанием, с силами лезть на ворота, не 
проигрывать борьбу, бросать, забивать. 
Главный тренер "КРС Ванке Рэйз" Брайан Идальски:  
- Сегодня мы ожидали настоящей битвы, потому что "Агидель" - действующий 
чемпион. Естественно они не будут так просто "отдавать" серию. То, что мы 
ожидали - мы увидели. нам повезло, что мы повели в счете, после довольно 
долгого отрезка равной игры. Как видите, не бывает простых матчей. ЖХЛ - 
серьезная лига! Эта игра была упорной и в итоге "Агидели" удалось вмешаться 
в игру и вплоть до финальной сирены игра была сложной. Да, сейчас мы ведем 
в серии 2-0, мы этому рады! Но понимаем, что еще ничего не окончено и те матчи 
или матч, которые будут впереди обещают быть сложными. Особенно хочу 
сказать, что пред нами серьезный соперник, мы их уважаем не просто как 
команду, а в целом, как организацию, которая занимается развитием женского 
хоккея в Уфе и в России в целом.  
- Присутствовал ли в сегодняшнем матче фактор везения? 
 - Везение - это то, о чем мы говорили до игры! Любой успех приходит только из 
тяжелой работы, когда ты полностью посвящаешь себя игре! Победа в первом 
матче дала нам возможность вести в серии 1-0, но мы не забывали о том, что 
только тяжелая работа даст нам возможность вести в этой серии. Мы взяли 
отскоки, удачно сыграли под воротами и использовали те шансы, которые у нас 
были. Плюс ко всему Ноора Рятю и наша защита в команде сыграли бесподобно 
- они блокировали броски и помогали вратарю. Это те самые слагаемые успеха!  
- С чем связаны удаления в концовке матча?  
- Вопросы существа оставим для их руководителей. Но это была чистая игра, 
прекрасный хоккей - матч долго шел без удалений и чувствовался дух игры! Но 
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в третьем периоде одной команде приходилось отыгрываться и она прилагала 
все усилия, а нам требовалось чуть больше, чтобы им противостоять. Скорее 
всего, поэтому и проскочили удаления. Я думаю, что серия в целом очень чистая. 
Команд играют здорово и с большим уважением к друг другу.  

https://whl.khl.ru/article/3098-denis-afinogenov-kachestvo-broska-eto-90-uspeha-
tsitata-dnya 

К заголовкам сообщений 

Ноора Рятю: "Будем настраиваться на третью игру так, будто начали все с 
чистого листа" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 8 марта 2020) 
Вратарь "КРС Ванке Рэйз" Ноора Рятю и нападающий "Агидели" Ольга Сосина 
подвели итог прошедшего матча.  
Вратарь "КРС Ванке Рэйз" Ноора Рятю:  
- Была очень тяжелая игра и она отличалась тем, что сегодня каждая из команд 
поочередно перехватывала инициативу. Здорово, что мы выиграли. Но я бы 
хотела отметить, как "Агидель" сыграла в третьем периоде - они сильно 
"прижали" нас.  
- В течение бОльшей части матча, вы не пропускали голов, а в основном, 
нападающие забивали голы сопернику. Не заскучали в воротах?  
- Это не так легко как кажется. Ведь ты стоишь в стойке, контролируешь игру. От 
"Агидели" в течение матча много отскоков и рикошетов, поэтому я в течение 
всего матча нахожусь в тонусе. А сегодня особенно устала! У "Агидели" очень 
жаркая арена и сейчас я понимаю, что теперь мне нужно пить воды до игры и во 
время. Мне было жарко и я устала.  
- В конце матча команда получила подарок от ЖХЛ на 8 марта. Ожидали такого 
сюрприза?  
- Спасибо ЖХЛ за такое поздравление. Мы все здесь, чтобы показать, что хоккей 
- эта игра для всех! И мы способны играть на том же уровне, что и мужчины. 
Женский хоккей - прекрасный вид спорта, многие женщины могли бы следовать 
примеру и начать заниматься хоккеем. Спасибо и за цветы, я их обязательно 
поставлю в воду в гостинице. Правда не уверена, что съем торт, у нас ведь идут 
матчи, нужно держать форму!  
- Третий матч может стать решающим. Как будете настраиваться на игру?  
- Нам нужно улучшить свою игру в зоне защиты, быстрее выводить шайбу из 
собственной зоны, не давал "Агидели" возможности подбирать шайбу и 
проводить повторную атаку, когда мы не вывели шайбу из зоны. Также нужно 
уделить большое внимание игре в большинстве, то как "Агидель" играла в 
численном преимуществе на льду - доставляло нам неудобства. В целом, 
здорово вести в серии 2-0, но мы будем играть, будто счет 0-0, ведь это еще не 
победа. И, конечно, мы хотим уже скорее завершить эту серию побыстрее, 
потому что мы долгое время находимся в, так называемом, большом выезде! Из-
за невозможности вернуться в Китай, мы постоянно проводим время в отелях и 
уже хотим домой. Будем настраиваться на третью игру так, будто начали все с 
чистого листа.  
Нападающий "Агидели" Ольга Сосина:  
- "КРС Ванке Рэйз" хорошо начала, активно. Мы первый период сыграли хорошо, 
не дали создать им удачных моментов, атаки были в обе стороны. Во втором 
периоде были хорошие атаки и мы вышли "2 в 1", получили обратно атаку "2 в 1", 
вышли "1 в 0", не реализовали, и тут же получили обратно. Вопросы к нам, 
почему мы не реализуем свои моменты, которые создаем. Трудно сказать, что 
это - реализация, невезение.. это наши ошибки, чего-то нам не хватает в 
завершении атаки. По сравнению с регулярным чемпионатом команда немного 
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поменяла тактику, да. Они отдают нам углы, а потом на контратаках хорошо 
играют, они нас очень хорошо изучили, не дают вздохнуть. Вратарь "Ванке Рэйз" 
играет здорово. Но еще ничего не потеряно, если посмотреть - многие команды 
и не из такого выбирались. Отдохнем, посмотрим матчи и разберем ошибки, 
подготовимся и добавим все, чего не хватает.  

https://whl.khl.ru/article/3099-noora-ryatyu-budem-nastraivatysya-na-tretyyu-igru-tak-
budto-nachali-vse-s-chistogo-lista 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Свечников, Прохоркин и еще 5 наших, которые могут вернуться в КХЛ (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 марта 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о хоккеистах, способных вернуться из 
Северной Америки в межсезонье.  
Евгений Свечников ("Детройт") 
Статистика: 4 матча, 0 (0+0) очков, "-1" 
Почти официально известно, что Евгений Свечников этим летом вернется в 
казанский "Ак Барс". В системе "Детройта" нападающий так и не сумел оправдать 
свой высокий выбор (19-й) на драфте-2015. Показательно, что по ходу 
нынешнего сезона, в котором "Детройт" постоянно испытывал огромные 
кадровые потери из-за травм, Свечников не получил ни одного шанса - кроме 4-
х матчей на старте "регулярки". 23-летний форвард-универсал должен 
приглянуться нынешнему главному тренеру "Ак Барса" Дмитрию Квартальнову. 
Валентин Зыков ("Вегас") 
Статистика: 15 матчей, 4 (1+3) очка, "-2" 
Допинговый скандал, в который угодил Зыков в самом начале сезона, серьезно 
ударил по его репутации как в клубе, так и во всей НХЛ. После дисквалификации 
россиянин провел за "Вегас" 8 матчей, по итогам которых 25 декабря был 
отправлен в АХЛ, откуда больше в основную команду не вызывался. Права на 
Зыкова в КХЛ принадлежат ЦСКА, чей состав ближайшим летом может серьезно 
ослабнуть из-за ожидающегося большого оттока игроков в Северную Америку. 
Желания клуба и хоккеиста наверняка совпадут. 
Михаил Воробьев ("Филадельфия") 
Статистика: 20 матчей, 3 (1+2) очка, "-5" 
В составе "Филадельфии" Воробьев может претендовать только на роль 
четвертого центра команды, которая ему совершенно несвойственна. Это очень 
сказывается на качестве его игры в редких выступлениях в НХЛ. Рекордсмену 
молодежных сборных России по количеству передач (10) за один чемпионат 
мира два месяца назад исполнилось 23 года, и возможность перезагрузить 
карьеру еще есть. Возвращение в родной "Салават Юлаев", в котором Воробьев 
будет претендовать на место во втором звене, где окажутся востребованы его 
диспетчерские функции, выглядит вполне логично 
Владислав Каменев ("Колорадо") 
Статистика: 23 матча, 5 (2+3) очков, "-2" 
Аналогичная история и с Владиславом Каменевым. За пять лет в Северной 
Америке форвард сумел добиться только непостоянного места в четвертом 
звене "Колорадо" - не обошлось и без многочисленных травм. Периодически 
россиянина снабжают более атакующими опциями, выпуская во второй 
спецбригаде большинства, однако стереотип "боттом-центра" вокруг игрока 
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почти сформировался. Неизвестно, какой предстанет "Магнитка" в следующем 
сезоне, но Каменев однозначно способен усилить свою родную команду. 
Николай Голдобин ("Ванкувер") 
Статистика: 1 матч, 0 (0+0) очков, "0" 
Еще прошлым летом казалось, что подписание однолетнего контракта с 
"Ванкувером" - ошибка Голдобина: тогда в основном составе "Кэнакс" было 13 
нападающих на односторонних контрактах, а также главная молодая звезда 
Элиас Петтерссон, чье место неоспоримо. В итоге россиянин плотно осел в АХЛ, 
пусть и набрав 49 (19+30) очков в 50 матчах за "Ютику". Возможно, эта статистика 
поможет Голдобину найти новый клуб в НХЛ, которому понадобится крайний 
нападающий для глубины состава, но вероятность возвращения (возможно, 
временного) в Россию весьма высока. 
Николай Прохоркин ("Лос-Анджелес") 
Статистика: 41 матч, 13 (4+9) очков, "-7" 
Еще по ходу этого сезона Прохоркин, с трудом попадавший в состав "Лос-
Анджелеса", мог вернуться в СКА, но тогда форвард решил остаться. С того 
момента его положение в "Кингз" не сильно улучшилось: чаще всего россиянин 
играет на фланге в четвертом звене, и доверия со стороны Тодда Маклеллана 
не ощущается. Возможно, в "Лос-Анджелесе" захотят дать второй шанс 
Прохоркину, но его отъезд в Россию, безусловно, не станет неожиданностью. 
Яков Тренин ("Нэшвилл") 
Статистика: 20 матчей, 6 (2+4) очков, "0" 
Из всего списка наименьшие шансы на возвращение в КХЛ именно у Якова 
Тренина. Россиянин проводит свой лучший сезон в Северной Америке: 
результативность в АХЛ резко возросла с 0,5 очка за матч до 1, что помогло ему 
дебютировать в НХЛ и даже закрепиться в составе "Нэшвилла" на 20 игр. 
Контракт Тренина истекает этим летом, и пока неясно, рассчитывают ли 
"Предаторз" на своего 23-летнего нападающего в дальнейшем? И если нет, 
какую из команд лиги он бы мог заинтересовать? 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1167964_Svechnikov_Prohorkin_i_jeshhe
_5_nashih_kotoryje_mogut_vernutsa_v_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Российский вратарь Налимов подписал контракт с фарм-клубом команды 
НХЛ "Чикаго" (ТАСС, Москва, 8 марта 2020) 
Российский вратарь Иван Налимов подписал контракт с командой Американской 
хоккейной лиги (АХЛ) "Рокфорд", которая является фарм-клубом команды 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Чикаго". Об этом сообщает пресс-служба 
"Рокфорда". 
Нынешний сезон Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 25-летний Налимов 
начал в составе санкт-петербургского СКА, но, не сыграв ни одной игры, был 
обменян в "Сочи", за который провел 24 матча, имея средний процент 
отраженных бросков 91,1, и дважды сыграв на ноль. Всего в КХЛ голкипер провел 
160 матчей, 14 из которых - на ноль. Его средний процент отраженных бросков 
составил 91,2. 
Помимо "Сочи", в КХЛ Налимов играл за омский "Авангард", китайский 
"Куньлунь", уфимский "Салават Юлаев", "Адмирал" из Владивостока и 
новосибирскую "Сибирь". 
В 2014 году Налимов был выбран "Чикаго" на драфе НХЛ в шестом раунде под 
179 номером.  

https://tass.ru/sport/7926319 
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К заголовкам сообщений 

В этом сезоне НХЛ сыграло уже 50 хоккеистов из России! За "Сан-Хосе" 
дебютировал защитник Кныжов (Sport24.ru, Москва, 8 марта 2020) 
Он был почти неизвестен в России, а теперь играет в команде Карлссоном и 
Бернсом.  
Число игроков из России, заигранных в этом сезоне в НХЛ, растет небывалыми 
темпами. А чем ближе завершение регулярного чемпионата, тем выше шансы 
тех, кто ждет своего часа в фарм-клубе. Особенно это касается игроков, чьи 
команды не попадают в плей-офф. Например, "Сан-Хосе". Минувшей ночью 
повезло защитнику Николю Кныжову, который дебютировал за предпоследнюю 
команду Запада в матче с "Оттавой".  
Кныжов - один из четырех молодых российских игроков в системе "Сан-Хосе". 
При этом, пожалуй, наименее раскрученный из всего квартета. Данил Юртайкин 
успел засветиться в КХЛ за "Локомотив". Максим Летунов стал известен как 
первый россиянин, которому удалось пробиться в НХЛ через студенческую лигу. 
Иван Чехович, в свою очередь, подавал большие надежды. Эхо его статистики в 
юниорской канадской лиге доносилось даже до родины. 
Николай не так известен в России по той простой причине, что в КХЛ он успел 
провести всего три игры. Будучи не самым ярким защитником, он особо не 
привлекал к себе внимание и на молодежном чемпионате мира 2018 года. 
Большую часть своей взрослой карьеры Кныжов провел в Высшей лиге, играя за 
"СКА-Неву". Вот и получается, что в Америку он уезжал человеком-загадкой.  
"Кныжов - молодой, техничный защитник, который представлял Россию на 
молодежном чемпионате мира и во время сезона в КХЛ заметно прибавил. Он 
хорошо катается, может использовать скорость и физическую силу, чтобы 
помешать сопернику", - так Николае отзывался генеральный менеджер "акул".  
Из четверки русских в системе "Шаркс" в НХЛ дебютировали уже трое. Юртайкин, 
неплохо зарекомендовавший себя в тренировочном лагере, провел четыре игры 
в основе. Летунов, вызванный из фарм-клуба зимой, успел сыграть три матча и 
даже забил за "Шаркс". И только Чехович, проваливающий этот сезон, не 
заинтересовал тренеров главной команды.  
Как же прошел дебют Кныжова? Он вышел в третьей паре защитников вместе с 
Брэндоном Дэвидсоном, при этом часто пересекался на льду с легендарным Джо 
Торнтоном. Новичку дали провести на без малого 12 минут, за которые он успел 
заблокировать один бросок и схватить удаление. В начале второго периода 
Николай за своими воротами сфолил на Конноре Брауне. К счастью для 
россиянина, "Оттава" большинство не реализовала. 
Немного удивило то, что Кныжов для первого матча играл довольно смело и где-
то даже авантюрно. Он мог как набрать первое очко в НХЛ за результативную 
передачу, так и привезти гол в свои ворота. Обычно дебютанты действуют "от 
печки". Смотреть за такой игрой Николая было странно еще и потому, что в АХЛ 
на его счету всего 1+4 в 33 играх. Такая же статистика была у него год назад в 
Высшей лиге. Не уж то россиянин решил брать пример с Эрика Карлссона?  
Ни Юртайкину, ни даже Летунову, забившему в первом же матче в НХЛ, не 
удалось надолго прописаться в составе "Шаркс". Вскоре что тот, что другой были 
отправлены обратно в фарм-клуб. Скорее всего, аналогичная судьба ждет и 
Кныжова. Однако расстраиваться, а тем более возмущаться по этому поводу не 
стоит. Минувшим летом Николай ехал в США скорее на удачу, и мало кто ожидал, 
что его дебют в НХЛ состоится так скоро. Даже если этот матч так и останется 
для него единственным за "Сан-Хосе", поездка того стоила.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-08-zashchitnik-san-khose-nikolay-knyzhov-
debyutiroval-v-nkhl-v-matche-s-ottavoy 
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К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Главгосэкспертиза РФ одобрила проект нового стадиона хоккейного клуба 
"Авангард" в Омске (ТАСС, Москва, 8 марта 2020) 
Строительство планируется завершить в сентябре 2022 года 
Главное управление государственной экспертизы России одобрило проектную 
документацию на строительство многофункционального спортивного комплекса 
"Арена" в Омске, который станет новым домашним стадионом хоккейного клуба 
"Авангард". Об этом сообщает пресс-служба омского клуба. 
"Согласно результатам экспертизы, проектная документация по объекту 
соответствует результатам инженерных изысканий, заданию на проектирование, 
требованиям технических регламентов и другим требованиям, установленным 
действующим законодательством по обеспечению безопасности, надежности и 
нормам воздействия на окружающую среду. С момента начала экспертизы 30 
сентября 2019 года проект прошел четыре последовательные стадии 
согласования. В том числе два этапа публичного, технологического и ценового 
аудита, предусмотренного законодательством Российской Федерации для 
крупных инвестиционных проектов с государственным участием", - говорится в 
заявлении пресс-службы. 
Начиная с сезона-2018/19 "Авангард" проводит домашние матчи чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в подмосковной Балашихе. В нынешнем 
сезоне по итогам регулярного чемпионата "Авангард" занял третье место в 
Восточной конференции. После четырех матчей серии первого раунда плей-офф 
между омским клубом и уфимским "Салаватом Юлаевым" счет равный - 2-2, 
следующая игра пройдет 9 марта в Балашихе.  

https://tass.ru/sport/7925947 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 8 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

 

https://tass.ru/sport/7925947
https://www.sports.ru/hockey/1084057534.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/proekt-novoy-areny-v-omske-proshel-odobrenie-glavgosekspertizoy-1650496/
https://www.championat.com/hockey/news-3990353-glavgosekspertiza-odobrila-proekt-novoj-areny-avangarda-v-omske.html

